
     
宇佐市における公共施設の住民意識 

アンケート調査結果        
平成２７年１１月 
宇  佐  市 



１　アンケートの概要１　アンケートの概要１　アンケートの概要１　アンケートの概要

（１）調査の目的

　宇佐市は公共施設の最適な施設配置や効率的な管理運営の指針とするため、今年度「宇佐市

公共施設等総合管理計画」を策定します。

　広く市民の皆さまからご意見やご感想ををいただき、本計画に反映させることを目的として

います。

（２）対象者

　宇佐市内に居住する１６歳以上の方から居住地域、年齢階層分布比率に応じて無作為に抽出

しました。

（３）調査期間

　　平成２７年８月３１日～平成２７年９月１６日

（４）回収状況

（５）年齢別回収状況

宇佐市における公共施設の住民意識アンケート調査結果

配布数 有効回答数 回収率

3,000 1,136 37.87%

年代 有効回答数 回収率

10歳代 168 30.00%

37.75%

５0歳代 186 46.50%

２0歳代 123 21.96%

３0歳代 201 35.89%

６0歳代 180 60.00%

７0歳代以上 127 57.73%

４0歳代 151
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２　回答内容２　回答内容２　回答内容２　回答内容

問１．あなたの性別を教えてください

回答数 構成比
① 525 46.2%
② 611 53.8%

0 0.0%
1,136 100.0%

問２．あなたの年齢を教えてください
回答数 構成比

① １０歳代 168 14.8%
② ２０歳代 123 10.8%
③　３０歳代 201 17.7%
④ ４０歳代 151 13.3%
⑤ ５０歳代 186 16.4%
⑥ ６０歳代 180 15.8%
⑦ ７０歳以上 127 11.2%

0 0.0%
計 1,136 100.0%

問３．あなたのお住まいを教えてください
回答数 構成比

① 旧宇佐市 842 74.1%
② 旧安心院町 177 15.6%
③　旧院内町 114 10.0%

3 0.3%
計 1,136 100.0%

男性

計

無回答（複数回答含む）

無回答（複数回答含む）

女性
無回答（複数回答含む）

男性, 46.2%

女性, 53.8%

男性

女性

１０歳代, 14.8%

２０歳代, 10.8%

３０歳代, 17.7%

４０歳代, 13.3%
５０歳代, 16.4%

６０歳代, 15.8%

７０歳以上, 11.2% １０歳代

２０歳代

３０歳代

４０歳代

５０歳代

６０歳代

７０歳以上

旧宇佐市, 74.1%

旧安心院町, 15.6%

旧院内町, 10.0%

無回答（複数回答

含む）, 0.3% 旧宇佐市

旧安心院町

旧院内町

無回答（複数回答含む）
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問４．あなたは、過去１年間に公共施設をどの程度利用しましたか。
公共施設の種類ごとに利用回数が近いもの一つに○をお願いします。

4%

3%

4%

1%

8%

8%

2%

3%

3%

1%

12%

15%

6%

1%

6%

2%

2%

11%

0%

8%

40%

27%

25%

3%

19%

5%

10%

56%

1%

30%

41%

52%

62%

90%

64%

81%

82%

28%

92%

57%

3%

3%

3%

5%

4%

4%

5%

2%

5%

4%

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

市民文化系施設

社会教育系施設

スポーツ・レク

レーション系施設

産業系施設

学校教育系施設

子育て支援施設

保健・福祉施設

行政系施設

公営住宅

公園

週に１回か

ら数回利用

した

月に１回か

ら数回利用

した

年に１回か

ら数回利用

した

全く利用し

なかった

無回答（複

数回答含

む）
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問5．問４で一つでも「４」（全く利用しなかった）を選択した方にお聞きします。
全く利用しなかった理由として、あてはまるもの全てに○をお願いします。（複数回答可）

回答数 構成比
① 利用する機会がない 990 67.9%
② 施設自体を知らない 212 14.5%
③　希望する時間に利用できない 66 4.5%
④ 希望する設備・機能がない 99 6.8%
⑤ 利用料金が高い 17 1.2%
⑥ 同じような民間の施設を利用している 10 0.7%
⑦ 近隣の市町村の公共施設を利用している 27 1.9%
⑧ その他 38 2.6%

0 0.0%
計 1,459 100.0%

問６．公共施設の更新問題（老朽化、費用等）についてご存知ですか。

回答数 構成比
① 知っている 94 8.3%
② ある程度知っている 199 17.5%
③　あまり知らない 415 36.5%
④ 知らない 418 36.8%

10 0.9%
計 1,136 100.0%

無回答（複数回答含む）

無回答（複数回答含む）

67.9%

14.5%

4.5%

6.8%

1.2%

0.7%

1.9%

2.6%

0.0%

0.0% 20.0% 40.0% 60.0% 80.0%

利用する機会がない

施設自体を知らない

希望する時間に利用できない

希望する設備・機能がない

利用料金が高い

同じような民間の施設を利用している

近隣の市町村の公共施設を利用している

その他

無回答（複数回答含む）

知っている, 8.3%

ある程度知っている, 

17.5%

あまり知らない, 

36.5%

知らない, 36.8%

無回答（複数回答含

む）, 0.9%
知っている

ある程度知っている

あまり知らない

知らない

無回答（複数回答含む）
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問７．今後の公共施設の更新問題への対応についてどのように考えますか。

回答数 構成比
① 積極的に推進するべき 122 10.7%
② 出来る範囲で進めるべき 708 62.3%
③　あまり必要性を感じない 143 12.6%
④ やらなくてよい 31 2.7%
⑤ わからない 106 9.3%

26 2.3%
計 1,136 100.0%

問８．今後の公共施設はどうあるべきと思いますか。（複数選択可）

回答数 構成比
① 優先順位をつけて必要な施設を維持する 778 30.0%
② 総量（面積・数）を削減する 214 8.3%
③　現在ある施設はすべて維持する 45 1.7%
④ 財政負担の金額により判断すべき 551 21.2%
⑤ 必要な施設は増やすが、不要な施設は削減する 713 27.5%
⑥ 現在の施設を長寿命化、修繕して利用する 205 7.9%
⑦ 今後も新しい施設を積極的に増やす 35 1.3%
⑧ その他 26 1.0%

26 1.0%
計 2,593 100.0%
無回答（複数回答含む）

無回答（複数回答含む）

積極的に推進する

べき, 10.7%

出来る範囲で進める

べき, 62.3%

あまり必要性を感じ

ない, 12.6%

やらなくてよい, 2.7%

わからない, 9.3%

無回答（複数回答含

む）, 2.3%
積極的に推進するべき

出来る範囲で進めるべき

あまり必要性を感じない

やらなくてよい

わからない

無回答（複数回答含む）

30.0%

8.3%

1.7%

21.2%

27.5%

7.9%

1.3%

1.0%

1.0%

0.0% 10.0% 20.0% 30.0% 40.0%

優先順位をつけて必要な施設を維持する

総量（面積・数）を削減する

現在ある施設はすべて維持する

財政負担の金額により判断すべき

必要な施設は増やすが、不要な施設は削減する

現在の施設を長寿命化、修繕して利用する

今後も新しい施設を積極的に増やす

その他

無回答（複数回答含む）
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問９．将来にわたり優先的に維持すべきと考える公共施設を選んでください。（複数選択可）

回答数 構成比

① 市民文化系施設 332 10.9%

② 社会教育系施設 399 13.1%

③　スポーツ・レクレーション施設 276 9.0%

④ 産業系施設 13 0.4%

⑤ 学校教育系施設 504 16.5%

⑥ 子育て支援施設 447 14.6%

⑦ 保健・福祉施設 291 9.5%

⑧ 行政系施設 292 9.6%

⑨ 公営住宅 66 2.2%

⑩ 公園 105 3.4%

⑪ 供給処理施設 287 9.4%

44 1.4%

計 3,056 100.0%

無回答（複数回答含む）

10.9%

13.1%

9.0%

0.4%

16.5%

14.6%

9.5%

9.6%

2.2%

3.4%

9.4%

1.4%

0.0% 5.0% 10.0% 15.0% 20.0%

市民文化系施設

社会教育系施設

スポーツ・レクレーション施設

産業系施設

学校教育系施設

子育て支援施設

保健・福祉施設

行政系施設

公営住宅

公園

供給処理施設

無回答（複数回答含む）
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回答数 構成比

① 利用者が少ない施設 639 21.1%

② 老朽化した施設 238 7.9%

③　維持管理費用が高い施設 286 9.4%

④ 類似の施設が近くにある施設 414 13.7%

⑤ 一部の人が使っている施設 210 6.9%

⑥ 交通の便が悪い施設 116 3.8%

⑦ 民間で運営できる施設 273 9.0%

⑧ 使われていない（廃止・閉鎖）施設 811 26.8%

⑨ その他 4 0.1%

39 1.3%

計 3,030 100.0%

無回答（複数回答含む）

問１０．将来的に施設を減らすとした場合、どのような施設を減らすべきと考えますか。（複数選択可）

21.1%

7.9%

9.4%

13.7%

6.9%

3.8%

9.0%

26.8%

0.1%

1.3%

0.0% 5.0% 10.0% 15.0% 20.0% 25.0% 30.0%

利用者が少ない施設

老朽化した施設

維持管理費用が高い施設

類似の施設が近くにある施設

一部の人が使っている施設

交通の便が悪い施設

民間で運営できる施設

使われていない（廃止・閉鎖）施設

その他

無回答（複数回答含む）
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回答数 構成比
① 公共施設を統廃合し、財政状況に見合った量にする 692 60.9%
② 利用料金を値上げし、利用者が負担する 96 8.5%
③　他の公共サービスを削減し、公共施設の経費を賄う 100 8.8%
④ わからない 159 14.0%
⑤ その他 26 2.3%

63 5.5%
計 1,136 100.0%

「宇佐市公共施設白書」の感想でもかまいません。

※３６１名の方からご意見・ご感想をいただきました。詳細は別紙のとおりです。

問１２．今後の公共施設に関する取組について、ご意見がございましたら、自由にご記入くださ

無回答（複数回答含む）

問１１．公共施設の建替えや維持管理に必要な経費が不足する場合、どのように対応すべきと思いますか。

公共施設を統廃合

し、財政状況に見

合った量にする, 

60.9%利用料金を値上げ

し、利用者が負担す

る, 8.5%

他の公共サービス

を削減し、公共施設

の経費を賄う, 8.8%

わからない, 14.0%

その他, 2.3%

無回答（複数回答

含む）, 5.5% 公共施設を統廃合し、財政状況

に見合った量にする

利用料金を値上げし、利用者が

負担する

他の公共サービスを削減し、公

共施設の経費を賄う

わからない

その他

無回答（複数回答含む）
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ＮＯＮＯＮＯＮＯ 性別性別性別性別 年代年代年代年代 居住居住居住居住 自由意見自由意見自由意見自由意見

1 男 １０代 旧宇佐市 グラフ等があっ�見やすかった。

2 男 １０代 旧宇佐市
類似施設�利用率を出し、利用率が低い�ころや現在利用し�い�い
施設等を減らし、地域�中心��る新しい施設を建設すればよい�思
う。

3 女 １０代 旧宇佐市

財政が厳しい�いうこ��、倹約し�無駄�使い方�せず、箱も��修
理��し�がら、 新しく増設せず、今あるも�を長い目�大切�使用す
るよう市民�し�要望します。お金�使い道をうまく考え、使わ�い�良
い所、絶対�使わ�い�いけ�い所を考え�ください。

4 女 １０代 旧宇佐市

介護福祉士�給料�仕事量�合っ��く安すぎます。もう少しそこを配
慮し�ほしい�す。介護施設�多すぎる�思います。量より質�す。中
津市�よう�良い施設を少し�良い�思います。従来型老人ホーム�
質�良いケア��きません。ユニットケア�するべきだ�思います。

5 女 １０代 旧宇佐市
私�中津�高校�通っ�いましたが、道路�整備や体育施設、公園、
文化財���若い世代が利用し�いる�が印象的�す。

6 男 １０代 旧宇佐市

ウサノピアを学生（課外活動��）�無償�利用させ�ほしい。※中津
�無償�す。集客（集人）施設を誘致し�ほしい。（例えばジャスコ�
か）。国際性富む教育施設�利用（民間企業�よる）租税収入�見込
め�い施設や土地を競売�かける。

7 女 １０代 旧院内町

普段、自分達�住ん�る宇佐市�公共施設�こ���い�考えたこ�
が�かった��、今回�アンケート��今�現状を考え直す良い機会
��った�思います。少子高齢化が進ん�いる今、施設や財政等さま
ざま�課題が見�かる一方だ�思います。私�良く週末�図書館を利
用します。本を読んだり勉強をしたり、図書館�過ごすひ��きが��も
好き�す。私たちが大学卒業し�、大人��っ�も院内や宇佐市�
戻っ�きた時�何一�変わら�い町、市�あっ�ほしい�切実�思いま
す。田舎だけ�、何も�いけ�、田んぼだらけだけ�それが私たち�
‘ふるさ�‘�すtそし�こ�町が、こ�市が大好き�す。

8 女 １０代 旧宇佐市

将来、和間小学校が廃校��ったら、老人たち�為�、開放すべきだ。
いるも��いる、いら�いも��いら�い�、もっ��っきり区別すべき
だ。将来�事をもっ�深刻�考えるべきだ。自分が住ん�いる�ころ�
現状が知れ���も良い調査だった�思う。

9 男 １０代 旧宇佐市

公共施設が色々�あっ�も高齢�無免許�ため行動範囲が限られ�
いる。健康�ある間、利用したい�思っ�います。ある�いう事�建設
する際�少�からず�必要性を感じ�建�た�思う��、それぞれ�
施設�これから�あり方を理解し�お金�問題�重要�すが、出来る
限り「住民目線」�市�施設や市全体を見�最善を�くし�いただける
�嬉しい�す。

10 男 １０代 旧安心院町
今後さら�高齢化が進む中�、��よう�施設を�くるべきか市民全体
�考え�いか�ければいけ�い�感じた。
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ＮＯＮＯＮＯＮＯ 性別性別性別性別 年代年代年代年代 居住居住居住居住 自由意見自由意見自由意見自由意見

11 男 １０代 旧宇佐市

宇佐市�今後、高齢者が増え�いく�考えられ�少子化���がる�
思う��、小さい子供�高齢者�住みやすい町�すればいい。自分た
ち�年代��っ�くる�車��持っ��い人�、宇佐市�行動する時�
��も不便さを感じ�仕方�い。

12 男 １０代 旧宇佐市 宇佐市�公共�トレーニングジムを作っ�ほしい。

13 女 １０代 旧宇佐市
図書館�利用時間を長くし�ほしい。（ち�み�豊後高田市�夜8時ま
�開館し�いる�聞いた事があります。）

14 男 １０代 旧宇佐市

利用者�少�い施設を減らし�、より多く�スポーツ施設を増やした方
がいい�思う。「�ちまん�郷」�周り�スポーツ施設を整備、運営し�
いけば合宿先�し�「�ちまん�郷」も利用し�もらえる�思う。運動公
園��良い施設やランニングコースがある��もっ�利用者を増やし�
宇佐市を活性化し�ほしい。

15 男 １０代 旧宇佐市 少しず��きる範囲�進め�いけばいい�思う。

16 女 １０代 旧宇佐市 図書館ま��コミニティバスがほしい。

17 女 １０代 旧宇佐市

私�天津校区�住ん�います。図書館を勉強�為�利用する��す
が、親が仕事が休み�時しか行けません。自転車��遠くバス�も行
け�い距離�あります。コミニティバスも通っ�いるみたい�すが、そ�
バスを見たこ�ありません。施設が�うこうよりも、住みやすい市�した
ら良い�思います。宇佐高��ぜ、宇佐神宮�所�した��しょうか？
JR�中津�高校�行く人が今以上�増え�き�いますよ。来年度�１
クラス減��る����い�しょうか？

18 女 １０代 旧宇佐市 施設�無駄�省い�ほしいが、図書館�充実させ�ほしい。

19 女 １０代 旧宇佐市

少子高齢化が進ん�いる現在、未来ある子供達�も暮らしやすい様�
し�ほしい�す。また、高齢者が増え�き�いる��老朽し�いる建
物、施設�新しくしたり、老朽し�いる部分を修繕する事�、安全�高
齢者�も使いやすいよう�工夫し�ほしい�す。

20 男 １０代 旧宇佐市

施設区分を分かりやすくし�ほしい。�こ�施設をいっ�いる�かわか
ら�い。戦争跡地���かく残し�ほしい。スポーツ施設���、市民
�健康�為�も整備し�ほしい。消防署も市民�安全����も重要
���、消防施設も整備が必要�あればしたほうがいい�思う。

21 女 １０代 旧安心院町
宇佐市�中�改善�きる事���あれば、改修工事��、�きる時�
�きる分だけし�いけばいい�思う。

22 男 １０代 旧宇佐市 図書館�本棚を増やし�ほしい。
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ＮＯＮＯＮＯＮＯ 性別性別性別性別 年代年代年代年代 居住居住居住居住 自由意見自由意見自由意見自由意見

23 女 １０代 旧宇佐市

四日市�アゼリア通り���お金をかけすぎ�いる。若者�雇用が少
�い��、もっ�若者�働けるよう�施設が必要。古い公営住宅を取り
壊し�新しい施設や住宅を建�る。また公営住宅�駐車場が少�い
為、有料駐車場を近く��くり、利用�きるよう�する。例えば、宇佐神
宮近く周辺��観光�来た人たちが集まる、道�駅�よう�施設が無
い��、楽しん�宇佐�利益�繋がるよう�明るい皆行きたく�るよう
�施設が必要。他�観光施設�も他県から観光し�いる人�も宇佐�
お金を使っ�もらえるよう�食事や食料品��販売する施設を作る。平
和資料館も１００円だけ�も入場料を�るこ��よっ�費用�負担が減
る�思います。

24 女 １０代 旧宇佐市 魅力�ある施設を作っ�ほしい。

25 男 １０代 旧宇佐市 安全�利用�きる�か。

26 女 １０代 旧宇佐市
小さ�公園が多いけれ�公園�遊ぶ子が少�いよう�感じます。公園
�数を減らし、遊具を増やしたほうが公園�集まる人が多く�る�思い
ます。

27 男 １０代 旧宇佐市
コストカット、人件費カット、公務員�賃金カット��う�か�る�思いま
す。無駄を�くし�正しい税金�使い方を考え�ほしい。

28 女 １０代 旧安心院町 全く無意味�アンケート�す。内容�あるアンケート�し�ください。

29 男 １０代 旧宇佐市
財政が苦しい�ら積極的�減らし�いくべき。すべ�修理し�財政が圧
迫される�ら元も子も�い。

30 男 １０代 旧宇佐市 図書館�利用可能時間を延ばし�ほしい。

31 男 １０代 無記入

い�も私たち�為�いろいろ�お世話��りありが�うございます。税
金をお使いいただくこ�を考え思いますこ��・・・お年寄り～赤ちゃんを
抱っこし�利用する若い父母や子供、中高生、大学生、全��方々、
宇佐市民�限らず利用された方々が使いやすい施設だ��思っ�いた
だけます様�細々�注意�技術、心くばり「おも��し」�心をモットー
�唯一無二�公共施設�（作品）を使っ�いただきたく切望します。来
る東京オリンピック�年��大分県宇佐市も教職員汚職事件やフェン
シング��、インチキ大分県�レッテルを払拭�きますよう�。一流�
人材を増やし超一流�人材�宇佐市を目指したい�す。残暑＆涼しく
�っ�まいりました折皆様ご自愛ください。

32 女 １０代 旧宇佐市
施設を利用し�い人��っ�施設更新費用を払う��少し不満を感じ
ます。�るべく使われ�いる物�使われ��いも�をよく検討し�少し�
も要ら�いも��無くし�いくこ�が大切だ�思いました。

33 女 １０代 旧宇佐市

公共�施設�まったく必要�い�いう物��い�思いますが、例えば市
営住宅�んか�空き家��ころあるよう�思う��、そういう物を縮小
し��？今ま�あまり考え�かったけ�市が運営し�いる施設が多く�
正直びっくりしました。将来私たち�負担��ったり�かしませんか？い
ろん�事を考えるよい機会��りました。
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34 男 １０代 旧宇佐市
図書館をよく利用し�いるが、��もキレイ�居心地がよい�思う。これ
から�もっ�若者が住みやすい環境し�ほしい。

35 女 １０代 旧宇佐市
同年代�人達が利用する施設�休み�日を同じ曜日�し�い方が良
い�思う。例えば図書館�宇佐児童館��ちらも同じ月曜日が休館日
�利用を希望する子供が残念がっ�いました。

36 男 １０代 旧院内町

宇佐市��一人あたり�延床面積が全国�約２倍�ある事�驚きまし
た。そし�これから�事を考え、施設�コストをさげたり「断捨離」�いう
言葉を意識し、より安定した宇佐市が出来上がればいい��思いまし
た。

37 男 １０代 旧院内町 民間�資本を呼び込む。

38 男 １０代 旧安心院町

公共用財産��い�、道路�必要最低限�改善をすべきだ。無駄�
歩道��を作りすぎ�いる。予算�余裕�ある範囲�事業をすべきだ。
日本�住みたいまち�トップ�入る安心院町��がある��余っ�る
土地���人が来るよう�政策を考えるべきだ�思う。あ�、小中高�
学校が政治��い��関心�無さが見える��少し�も関心を持�よ
う�促し�ほしい。

39 男 １０代 旧宇佐市
今�時代�最も必要�施設を建�るべきだ�自分�そう思っ�いま
す。そし�今�経済状況��を考え�いくべき�思う。

40 女 １０代 旧宇佐市

現在�市長さんを�じめ職員さん�ご努力�感謝し�おります。市内
�小中学校�耐震強化や建替えを進め�くださり、児童生徒だけ��
く地域住民�ため��るこ������もうれしい�す。これからも�う
かご尽力ください。

41 男 １０代 旧宇佐市
�うし�類似団体�2倍も�延床面積�土地を宇佐市が保有し�いる
�かわから�い。

42 女 １０代 旧宇佐市 図書館をよく利用し�います。��も過ごしやすい�す。

43 女 １０代 旧宇佐市 施設更新費用が��も高い�思った。

44 男 １０代 旧宇佐市
スポーツ施設を充実させ、市外や県外�人々を集める�が良い�思
う。

45 男 ２０代 旧院内町
交通機関がうまくいく�ころ�無駄�施設�省く。しかし、過疎地�おけ
るコミュニティ�必要�施設��い��残し�ほしい。年を�る�車�運
転も不可能��り歩い�いける範囲�も�。

46 男 ２０代 旧宇佐市

老朽化した施設�関し��耐震等�工事をするか取り壊した方が良
い。万が一�時�周り�も危険が及ぶ。使われ�い�い施設（廃墟）を
たま�見かけるが早く取り壊すべき。少年等が隠れ�悪いこ�をする可
能性がある。
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ＮＯＮＯＮＯＮＯ 性別性別性別性別 年代年代年代年代 居住居住居住居住 自由意見自由意見自由意見自由意見

47 男 ２０代 旧宇佐市 これからも宇佐市が住みやすい街��るこ�を期待し�います。

48 女 ２０代 旧宇佐市

四日市�ある児童館���もキレイ�広く�子供が��も喜びました。
（２才、０才）。小学生も遊び�来�いた��すが、近く�子供さん��
良い遊び場�すが、遠い子��自分�行く��ムリ���いろん�所
��きれば友達��ふれあいや安心し�遊べる場が�き�良い��思
いました。

49 男 ２０代 旧宇佐市

私�ランニング等�トレーニングジム�通うこ�が何度もあります。しか
し、宇佐市��宇佐市営�ジムが�いため、金額が高い�す。��
�、豊後高田市�市営ジムを使うこ�が多くあります。私�し��宇佐
市�も市営ジム�よう�施設があれば良い��思っ�います。公共施
設�削減��か厳しい��思いますが、必要�し�いる人も多くいる�
思う��、前向き�考え�ほしい�す。

50 女 ２０代 旧宇佐市
権力�ある人がいるから道路や建物がよく�る����く、きちん�必
要�も��お金を使用し�もらいたい。

51 男 ２０代 旧宇佐市

重要�施設�場合�利用者負担�解決するが、無料�使用�きる施
設が有料��る��好ましく�い。もし有料�する��あれば、市全体
�情報が広がるよう�し�ほしい。突然、有料��る��困る。特�図
書館�。

52 女 ２０代 旧宇佐市
映画館がほしい�す。食べる�ころが少�い。もっ�増やし�。コンサー
トを増やし�ほしい。

53 女 ２０代 旧宇佐市
白書��い�、グラフや図が小さい��、視力が低い方�読み�くい
����い�しょうか。

54 女 ２０代 旧宇佐市

住みやすい宇佐市を築こう�する�も大事�ん�すが、高田�よう�少
子化や高齢化対策もしっかりし�いった方が良い�思います。また、お
店��も似たよう�も�が多く�、市内��いも����、市外ま�買
い�行か�い�いけ�い�がすごく面倒�す。お年寄り�んか�特�
大変だ�思います。

55 女 ２０代 旧宇佐市
働い�いる人が体を動かすこ�が�きる施設。（好き�時間�利用する
こ�が�きる)

56 男 ２０代 旧宇佐市

（旧）宇佐市�平野���津波等�避難場所が３ｍ位�小学校だ�安
心し�避難�き�い。小学校区毎�高さ�ある施設が必要だ�思いま
す。今ある物を�うするを考える�も必要�すが一番必要�も��？�
いう考えも必要だ�思います。

57 男 ２０代 旧宇佐市

広報や新聞��を使っ�積極的�情報を発信する�が良い�考える。
理由�私自身、アンケートを書くま�知ら�かったため�す。使わ�い
施設�維持費が高い��正直もったい�い�す。そ�お金を子供や高
齢者�ため�使っ�もらう�良い����いか�考えます。
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ＮＯＮＯＮＯＮＯ 性別性別性別性別 年代年代年代年代 居住居住居住居住 自由意見自由意見自由意見自由意見

58 男 ２０代 旧宇佐市 必要�建物が古い、暗い、利用し�くい。

59 女 ２０代 旧宇佐市
豊後高田市みたい�２人目から保育園を無料�したり、子供が生まれ
る�支援金を寄附し�くれるよう�子供�対する支援をもっ�し�ほしい
�す。子供支援を積極的�し�いる豊後高田市がうらやましい�す。

60 男 ２０代 旧宇佐市

テレビ�宇佐市�住みやすい所だ�聞いた事があります。他県から自
然が多く住みやすい所を求め�いる人をここ宇佐市�取り入れ「一人
�も多く」人口を増やし「一円�も多く」社会�お金を回す事をし��い
かが�しょうか？１０年後計画みたい�。簡単���い事を簡単�言っ
�申し訳�い気持ち�す。私もゴミを捨��い��し�近隣を綺麗�す
る努力をし�いる��、みん�も頑張っ�下さい。応援し�います。

61 女 ２０代 旧安心院町
老朽化が進ん�いる施設��い��利用状況を考え統廃合も必要�
��い�しょうか。しかし高齢者が多く�っ�いますが田舎も大切�し�
ほしい�す。

62 女 ２０代 旧安心院町
昨今、図書館が不登校、登校拒否児�居場所��りえるかもしれ�い
�いうトピックスが注目され�います。私も元不登校児�し�感銘を受け
たニュース�した。守っ�いくべき施設だ�思います。

63 女 ２０代 旧宇佐市

私�昨年、結婚を機�宇佐市�引っ越し�きた��すが、��よう�施
設���よう�事が�され�いる�かよく分かりません。施設を利用す
る条件やそこ�受ける事�出来るサービス��ま�めたも�が欲しい
�す。利用者が少�い施設��何か理由がある�思います。そ�上�
建�直しや壊す建物を検討すべき�思います。私�スポーツがしたい
�す。公共�施設�安くスポーツが出来る設備があればぜひ利用した
い�す。

64 男 ２０代 旧宇佐市

少子高齢化が進み、労働人口が減少する中、公共施設�維持管理�
税金�行われる�思いますが、今後税収が増える見込み��い中��
必要�施設を残す���める方がよい���。問４①～⑩�施設�②
⑤⑥⑧�利用した事がありますがそ�他�ほ�ん�、あるい�全く利
用した事がありません。地震や津波�対策���よう��っ�いる�
�しょうか。

65 女 ２０代 旧宇佐市 子供�施設を増やし両親が働ける様�し�ほしい。

66 女 ２０代 旧宇佐市 要望が多い施設を増やすべき�思う。

67 女 ２０代 旧宇佐市 使わ�い。
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68 女 ２０代 旧宇佐市

現在、医療�携わる仕事�就い�いますが、高齢社会が進行する中、
在宅��療養や、高齢�夫婦、二人暮らし�世帯��今後も増加し�
くる�思います。例えば公営住宅�も高齢夫婦�み�世帯��った場
合、車いすを利用し�いる方や自力�歩行する�が困難�方（階段昇
降��）が増えた場合�バリアフリー化�、今後重要��っ�くる��
��いか�思います。子供から高齢�方が不便�く安心し�安楽�生
活�きるよう�環境も必要���い�しょうか。また子育�支援施設�
�い�も保育園や幼稚園�中々預けられ�い（空きが�い）�いう声も
周りからよく聞く��そういった施設�増加���・・・。

69 男 ２０代 旧安心院町
公営住宅が多すぎる�思う。新しい住宅が次々増え�いるよう�感じ
る。私達�税金�きれい�広い家�安く住み、他�事�贅沢し�い
るtそ�よう�税金�使われかた�憤りを感じる。

70 女 ２０代 旧院内町
無くし�も困ら�い物を見極め、そ�分�お金�もっ�考え�正しい使
い方をすべき。

71 女 ２０代 旧宇佐市

宇佐�住ん�２０年以上�すが、未だ�宇佐�事を知ら�い部分多
い。知ら�い事�興味が�いこ��一緒だ�思っ�います。少子高齢化
�人口�減っ�いく�予測し�いますが、そ�要因？�しっかり目を向
け�いくべきだ�思います。本当�宇佐が好き�ら市外や県外�出�
いく事も少�く�りますし、宇佐が魅力的�土地�ら市外や県外から移
住し�くる人もいる�ず�す。単�る少子化が原因��思え�い��
す。前述した通り宇佐�こ�を知りません。知ろう�し�も�うやっ�知
れるか分から�いし宇佐市報を見�も「知っ�いる前提」�よう�内容
�いまいちピン�きません。「宇佐神宮」「掩体壕」「からあげ」こん�所
を行ったり来たりし�住民が根�くＰＲ力�少し欠け�いる����い
か�ぁ�思います・・・。宇佐市民が「宇佐�こん�所がいい」�胸を張っ
�言える地域�くり�サポートをし�頂きたい�思っ�います。子供�も
分かる宇佐�事、宇佐�良さを教え�下さい。人が増えたら予算も少し
�安心�すよ�。

72 女 ２０代 旧宇佐市
ジム���様�運動出来る施設を作っ�ほしい。高田や中津�行か�
い�無い。

73 女 ２０代 旧宇佐市
宇佐市民図書館�拡大利用�し�、館内もしく�、隣接地�喫茶（スタ
バ等)等を設け若者から年配者ま�、気軽�時間を楽しめるよう�施設
及び空間を考え�ほしい。※民間��コラボ�もいい���。

74 男 ２０代 旧宇佐市
毎年維持費が３７．５億円かかる��積極的�利用者�少�い施設�
�を減らし�いくべきだ�感じた。

75 女 ２０代 旧宇佐市

利用者数や維持費を考え�不必要�施設��くすべき�思います。ま
た、老朽化した施設等�（必要�施設）最低限�費用�やり直し、不必
要�される経費を削減すべきだ�考えます。人口が少�い市���現
状維持又�施設削減�いい����いか�考えます。

76 女 ２０代 旧宇佐市 スポーツ�きる施設を充実させ�いただきたい�思います。
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77 男 ２０代 旧宇佐市
宇佐市�公共施設が��が�こ�あり、��よう�サービスやイベント
がある�かが非常�わかり�くい��、そ�あたりをもっ�PRし�利用
者を増やす取り組みをし�ほしい�す。

78 男 ２０代 旧宇佐市
ムダを�くす為��削減しか�い��利用者が少�い所�閉鎖し�も
良い���？これ以上、税金が高く�る�住みよい街��思え�い。

79 女 ２０代 旧宇佐市 子�も（０～３歳）�一緒�行ける公園やレストランを増やし�ほしい。

80 男 ２０代 旧宇佐市
一部�家�ネットが出来�い環境があり今�時代、生活や仕事�ネッ
ト�必要��っ�います。有線無線��ちら�も構いません��ネット
が出来る環境を整え�いただけるようお願い申し上げます。

81 女 ２０代 旧宇佐市

若い人が遊べるよう�施設が少�い�思います。中津や別府方面ま�
行か�い�遊べ�い�が不便�す。あ�宇佐�いい所がたくさんある
��アピールが少�い�思います。観光客�もわかりやすいパンフレッ
トをいろいろ�所�置いたり、見たこ�が�い�すけ�宇佐市HPがある
�らわかりやすくカラフル�宇佐�行きたいtっ�思うよう��くりをし
た方がいい�思います。宇佐�住ん�い�も�ういう�ころを案内したら
良いかわから�い。

82 女 ２０代 旧宇佐市

不要�施設を減らし、町を綺麗�した方がいい�思います。例えば今問
題��っ�いる空家、道路��・・・　あ�福祉センター施設を増やした
方がいい�思います（一人さみしがっ�いる老人たちがいらっしゃる�思
う��楽しめるよう�施設を増やしたらいい�思います）

83 女 ３０代 旧安心院町

使われ�いる�か、い�い�か分から�いよう�施設�いら�い��
��い�しょうか。私�住む地域も高齢者が多く地区�公民館�年�
１，２回程度使われ�いるくらい�す。維持費�いくらかかっ�いる�か
知りませんが、もったい�い�あ�思います。民家�密集し�いる�ころ
�あり、駐車スペースも�いし。もっ�使われ�い�い施設�たくさんあ
るんじゃ�い�しょうか。

84 女 ３０代 旧院内町

宇佐市�公共施設�豊後高田市�花いろ�比べ、利用料金や施設内
�利便性が�い。スポーツジム���温泉、公園��統一性が�い�こ
ろが足�運び�影響し�いる�思います。現�宇佐市�住民が高田�
花いろを利用し�いる人も多くみられる。私も宇佐市�そういった公共
施設があれば�前から思っ�いました。こ�アンケートを通じ�今後�
改革�期待し�います。

85 男 ３０代 旧宇佐市
将来�子�もがいる�ころ�働きたい。もうちょっ�お金をため�家を建
�豊後高田市�住みたい�す。

86 女 ３０代 旧安心院町

安心院支所等小さい支所�必要�い�思います。市町村合併し�から
少しも変わっ�い�い気がします。私たち�税金を使っ�運営し�いる
��ら、そ�くらいわかる�しょ。しっかり仕事�励ん�ください。安心院
支所�受付�人�あまり対応よく�い�す。もう少し、市民�事を大切
�し�ください。
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87 男 ３０代 旧宇佐市
公営住宅�利用者が少�く�老朽化し�いる施設�削減した方がいい
�思います。

88 女 ３０代 旧安心院町
公共施設�現状（３点）��い�、自分が思っ�いた以上�厳しいも�
だ�思った。効率よく、市民が必要�し�いる施設を維持し�ほしい。

89 男 ３０代 旧宇佐市

高齢化が進み、�か�か子�も�方�目が向か�いよう�気がしま
す。確か�高齢者が楽しめる、又�役�立�公共施設が多い�が、今
�現状��よいかもしれませんが、将来、若者や今�子�もたちがい
�ければ市全体が駄目��るよう�気がします。少子化が進む今�現
状を考え�、家族や子�も、若い人たちが活動又�楽しめる公共施設
を�くっ�いく�が大切だ�思います。

90 男 ３０代 旧宇佐市

宇佐市民�税収以上�サービス提供施設を供用され�、そ�維持費
�税収が不足する「あり地獄状態」��っ�いる�知っ�恐ろしく私自身
申し訳�い気分��った。福祉施設利用者�私�サービスを必要最小
限�利用をおさえられるよう�健康�努力しよう�思った。

91 男 ３０代 旧宇佐市

近く�同様�施設があったり、あまり使われ�い�い施設�統合�きる
も��統廃合し、適正�配置が必要�思われる。行政内部�人材��
対応�き�いこ�もある�思われる��、外部（民間人）�専門的�人
材を活用し��。図書館、公民館、社会教育施設、学校��を複合化
するこ��共用部分（廊下、階段、体育館）�係る費用削減や市役所�
消防庁舎を複合化するこ��防災拠点��る。また、空いた土地�売
却、貸付等�新た�財源を生み出せる�思います。

92 男 ３０代 旧宇佐市

図書館、学校、子育�支援施設�削減�将来的�少子高齢化���
がる�予想される��反対。教育レベルが一定水準�満た�い�判断
した場合、大分市��へ�転出も考える予定。自分�仕事�都合�子
�も�不利�環境を与えたく��い。

93 男 ３０代 旧宇佐市 国�借金が多い��税金を使わ�い�ください。

94 男 ３０代 旧宇佐市

建替や維持管理を必要以上�考え過ぎ�いるよう�思える。住宅地が
増え�きた��、小規模�公園等�必要。色々�物騒��あるが子供
や若者が遊び集う場所が少�い。公共施設�問題が全����いが、
段々�住み�らい土地��っ�き�いる。

95 女 ３０代 旧安心院町

公営住宅��子供�いる世帯が多い所�すべり台１台ブランコ１台�
もよい��遊べる場所を作っ�ほしい。駐車場や道路�サッカーや鬼
ごっこ��し�いる��、車�運転をする方�し��い�もハラハラだし
そういった遊具・場所があれば少し安心し�遊ばされます。
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96 女 ３０代 旧宇佐市

何気�く使っ�いる公共施設�現状を知るこ�が�き勉強��りまし
た。今から施設�老朽化や施設�維持・管理�問題��りくん�いくべ
きだ�思います。��施設を残し�、��施設を廃止するか�、よく市
民�声を聞い�、決定し�もらいたい�思います。宇佐市民図書館�
時々利用し�います。マンガもあっ�うれしい�す。

97 女 ３０代 旧宇佐市

公共施設�維持管理費が毎年37.5億円もかかるこ��知りません�し
た。早急�見直さ�ければ�ら�い課題がたくさんあるよう�思いま
す。市民一人一人へ�負担が大きく�ら�いよう�制度改革をお願い
します。

98 男 ３０代 旧院内町

スポーツ施設等�関し��民間�委託�きそう�らすべき�思います。
しかし、図書館�関し��現状を維持し�ほしい�す。「ここ一年」�いう
項目���「まったく利用し��い」�しましたが、利用�きる時間が�
れ�いだけ�、以前�よく利用し�いました。民間�委託する�利便性
ばかり�目が行き、採算が合わ�い�切り捨�られる危険があります。

99 女 ３０代 旧院内町

今後�宇佐市が��よう��っ�いくか、一部�すが少し分かった気が
します。一部�人たちだけ�考える����く、宇佐市民全員が考え�
ければいけ�い問題�す�。よく分から�い事�すが、宇佐市�収入
が増え安心し�過ごせる宇佐市�い�ま�もあっ�ほしい�す。

100 女 ３０代 旧宇佐市

‘人が集える‘公共施設�ある事が大切だ�思う。�ん�目的�利用�
きる施設かを分類し�いく事も大切だ�思うが、少子化�高齢者�いう
問題�からめ�、公共施設も発展し�いけるよう�取り組みを考え�い
けたら�思う。子供�高齢者�やさしい町�くりを考えたら自然�何が必
要�施設��か見え�くる����いだろうか。

101 女 ３０代 旧宇佐市
生活する��、��も便利�場所（地区）���歩い�行ける公園が�
い。小さく�もいいから公園が欲しい�す。

102 女 ３０代 旧宇佐市

アンケート内容�市役所職員�判断�きる内容ばっかり。具体的�将
来ビジョン�対する（意見する）項目��く、３０００人を調査する意味が
分から�い。利用した施設やサービス、逆�過剰�感じる施設やサービ
スを挙げさせた方が価値がある���？

103 男 ３０代 旧院内町
旧１市２町�ある類似施設�利用頻度（利用率）�悪い施設�統合す
べき。

104 男 ３０代 旧宇佐市
公営住宅�建�替え��費用がかかる事���、近年空き家が急増し
�いる��市営�し�運営し�もらいたい。（空き家バンク�強化）

105 男 ３０代 旧宇佐市
無駄�施設を建�すぎ�す。白書�し��内容が薄すぎ�す。数字を
出す�ら計算�過程を説明し�ください。簡単�もいい��（正直うそく
さい）

106 男 ３０代 旧宇佐市 図書館が好き。
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107 女 ３０代 旧宇佐市
EXILE�U�Aさん関連へ投資する経費等�ムダをもっ�減らし、公共施
設へ使うべき

108 男 ３０代 旧宇佐市
公営住宅�削減。限界集落��存在する施設�削減を検討するべき
��。消防施設�統合�きる����思います。

109 女 ３０代 旧宇佐市

宇佐、安心院、院内�各文化会館��い��機能が重複し�いる�
�、整理し�も良い�思う。ゴミ処理場�建設（更新）��い�、１日も
早い着工、完成を望みます。税負担そ�他市民�し�また利用者�し
��負担�やむを得�い�考え�います。

110 男 ３０代 旧宇佐市
人口を増やすこ�を考える（企業誘致）。公共施設等��食事や買い物
が�き�い。今、宇佐市�何が必要��か考えるべき��？

111 女 ３０代 旧院内町 夏�水遊びが�きる公園を作っ�ほしい�す。

112 女 ３０代 旧宇佐市

将来お年寄りが増える��あれば、例えば宇佐市民�無料や１００円
だせば使用�きるスポーツ施設（ランニングマシーンやちょっ�した運動
�出来る機械）を作っ�元気�宇佐市民（い�ま�も元気�歩いたり動
ける）を育�られるよう�環境を作っ�いったらよい�思います。

113 男 ３０代 旧安心院町

宇佐市�公共施設�保有数が人口一人当たり�対し、明らか�多い
���あれば、それ�削減すべき�すが、��施設を優先し残すか
�、考慮し�ければいけません。利用者数が少�いから�言っ�も、そ
こ��く���ら�い�する人がいる�ら、そういった声も聴か�けば�
ら�いし、地区毎�話し合いや意見を�っ�そこから吸い上げ�いっ�
�議会��っ�ほしい�す。こ�アンケート結果を踏まえ�、また市民
へフィードバックし�頂きたい�思います。よろしくお願いします。

114 女 ３０代 旧宇佐市

今回�資料をいただき、今�宇佐市�現状を知る事が出来ました。子
供�人口が減る中、教育�子育��おい��減らし���ら�い�思
います。宇佐市�住み移りたい�思えるよう�市�し、多く�ファミリー
が県外、市外から移住し�くれたら良い��思います。私も市外から移
住し�きた内�一人�す。

115 男 ３０代 旧宇佐市
宇佐市��幼稚園や保育園が人口�対し�多すぎる����いか。
公立園�古いし削減するべき。数が多すぎる��私立園だけ�すれば
よい。

116 男 ３０代 旧宇佐市 税金未納者を厳しく取り締まるべし。

117 男 ３０代 旧安心院町

今後、高齢者が益々増加し、特�福祉分野��負担が大きく�る事を
考える�、削れる所�少し�も削っ�いく事が必要��る�思います。
必要�施設を十分�吟味した上�、不要�施設や多少不便��っ�も
代替が可能�施設�積極的�廃止し�いく事が重要��る����い
�しょうか。消費税�引き上げ�よっ�、今後一層景気が冷えこむ事を
考えれば支出を出来る限り抑え�いくしか無い�思います。
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118 女 ３０代 旧宇佐市

今後�少子高齢化も考慮し、一人当たり�延床面積が平均�２倍�い
う事�びっくりしました。生活�必要�部分�維持し、地区毎�ある「い
こい�家」や同じ機能を持った建物�統合��もいい����い�しょ
うか。

119 女 ３０代 旧宇佐市
今回�アンケート�初め�公共施設�老朽化�より維持が困難�ある
事を知り、あたりまえ�ある建物��あらため�考えさせられました。こ
�市民アンケートを参考�し�実現し�いっ�もらいたい�思います。

120 女 ３０代 旧宇佐市

そもそも宇佐市�働く場所が�い。商業施設を取り入れ�おけば雇用
も増え、そ�周辺�住宅＝人口が増え、公共施設を利用する人が増え
る。人がい�い事が全��原因�あり財政問題���がる��、そこ
からだ�思う。若い人、働き盛り�職場�ある土地�行きます。そし�
そ�近く�施設を利用します。当たり前�事だ�思います。現在ある施
設を�うするか�前�、�うしたら施設を残せるか費用をまか�えるか
�あり、人口を�う�かすべき。宇佐市�閉鎖的。宇佐神宮��素晴ら
しい�がある��もったい�い。

121 女 ３０代 旧宇佐市
人工芝�サッカーグランドを作っ�ほしい。大分県内�宇佐より人口が
少�い市町村�もある��宇佐��い��不便�思う。人�集まる場
所へ�投資�地域�活性化�も��がる�思う。

122 男 ３０代 旧院内町 利用料金を安くする。

123 男 ３０代 旧宇佐市
先ず人口増加、宇佐市�発展�努めるべき。せっかく田舎�暮らした
い市第１位�選ばれた事がある��もっ�人を集める対策をし�ほし
い。

124 男 ３０代 旧院内町 将来�子供�為�財産��るよう�施設を作りあげ�下さい。

125 女 ３０代 旧宇佐市

今回こ�「宇佐市公共施設白書」を読ん�宇佐市がこん�大き�問題
を抱え�いる事を初め�知りました。そし�市民�知るべきだ�思いま
した。市民�声�耳を傾け�頂ける事を有難く思います。必要不可欠
�耐震工事等�積極的�し�頂い�い�利用等�低い箇所�縮小・
複合化をし�無駄��い様�し�頂きたい�思います。予測結果�金
額が大きすぎ�驚きます。

126 男 ３０代 旧宇佐市
スポーツ施設が少�い。体育館、テニスコート��増やし���う�しょ
うか？

127 女 ３０代 旧宇佐市

少子高齢化が進む中、宇佐市�広い��子育�支援施設�充実（こ
�施設�高齢�方�仕事��を増やし�ほしい）�高齢�方�移動手
段�充実兼そ�範囲��使える施設を残し�ほしい（高齢者目線�）。
そ�方が現実的。

128 男 ３０代 旧宇佐市 あまり使われ�い�い物�省く。
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129 男 ３０代 旧宇佐市

市�財政状況、推計、人口動態、将来推計��総合的�判断し�進め
るべき。全�を現状�まま維持する��、ほぼ間違い�く不可能�思
われる��、まず�少し�も早く市�現状を市民全体�把握�きる状
況を作るこ�が大事��。そ�意味�も、今回�白書を取っかかり�、
次�進めるこ�が重要�思われる。

130 女 ３０代 旧宇佐市
一人あたり�延床面積が全国平均�２倍�いうこ�が驚きました。普段
�生活�中�、公共施設がたくさんある��感じ�い��、利用され�
い�いも�、不要�も�がある����思いました。

131 男 ３０代 旧宇佐市
ボランティア�ため�出勤��い�。市職員�休日出勤をボランティア
扱い�する。民間�同様�すべき・・���削減し�公共施設�あ��く
ださい。自発的�費用創生を求めます。（生み出し�ください）

132 女 ３０代 旧宇佐市
未来�ある子供たち�教育�関わる施設�、しっかり�維持管理し�
質を保っ�いく事が大切だ�思います。

133 男 ３０代 旧宇佐市

柳ヶ浦４，５区�公園がありません。子供が遊べるスペースを作っ�ほ
しい。もっ�身近�所�お金をかけ�ほしい。宇佐�給食をもっ�おいし
くし�ほしい。食育もおいしく�ければ子供たちも食べません。食材も地
産地消（１回／月）�日を増やし�ほしい。住みよい宇佐�すれば大学
卒業し�も地元�帰っ�くる�思う。

134 男 ３０代 旧安心院町 同じよう�施設が多すぎる。

135 男 ３０代 旧宇佐市

少子高齢化���高齢者福祉が重要だ��思いますが、若い人が住
みやすい市、また人口減少を防ぐため�も子育�しやすくする事�宇
佐市�住みたい�思えるよう�し�いければ良いか�思います。宇佐
市�娯楽が少�く感じます。パチンコ屋さん�み・・・大型ショッピング
モールやボーリング場、映画館��があれば、もっ�人気�ある市��
る�思います。

136 女 ３０代 旧宇佐市
アンケートを出す機会を下さっ�ありが�うございます。必要�施設を
新しく、市民が使いやすくい��も行きやすいよう��ったら�思いま
す。

137 女 ３０代 旧宇佐市

民間が運用管理�きるも�があれば民間へ引き渡す�が良いが引き
取り手がいるかが問題。こ�まま��公共�サービス低下�間違い�
いため、廃止等�検討�か�り必要。年寄、子供達�も優しい社会�
�い�人口増加��い為、必要�施設選択�必要。車�乗れる若者世
代�充実�図ら�く�いいが、そ�結果人口流出�問題もある。あちこ
ち�建�すぎ�いる似�いる施設�統合から図っ�いったら�う�しょ
う。難しい問題�すが何かを切ら�い�こ�まま負担�増え�いくばか
り�す。

138 女 ３０代 旧宇佐市 市役所を建替えるべきだ�思う。
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139 女 ３０代 旧宇佐市

市民�対し�施設が多い��らば減らすべきだ�思います。学校教育
等も廃校��っ�いる所�もう少し考え�ほしい�思います。今回初め
�公共施設�維持��い�考えさせ�もらいましたが自分�住ん�い
る市�現状�不安を感じました。一番良い方向��公共施設�あり方
を考え�行っ�ください。

140 男 ３０代 旧安心院町

町営グランド�、��も利用者が多く、若い人から年配�人ま�、利用
し�いる。�ん�スポーツも老若男女�活躍�き�いる安心院�他�
市町村�劣ら�い良い所だ�思う。ただ、今１�、若者が利用しそう�
施設が少�い。安心院�年配�方�焦点を合わせた施設が目立�。
もしく�若者が利用しそう�施設が目立た�い。そこ�目を向け�もら
い若者が寄り付く町��れば活性化する�思います。安心院�こ�だ
け�すいません。（例：若者利用施設、安心院高校�筋トレ施設�一般
開放。居酒屋（中心通り�目立��ころ）。温泉�サウナ。

141 女 ４０代 旧安心院町

少子高齢化�歳入が減り、若者も減る�がわかっ�いる��財政状況
�見合った取組をし�欲しい�す。「公共施設�住民意識アンケート」
を実施し�頂き、一市民�声を行政�方�聞い�もらえるこ�有難く感
じました。

142 女 ４０代 旧宇佐市

市�財政�見直し���も良いこ�だ�思います。今�施設が市民�
要望�合っ�いるか�うか、多角的�面から判断し�減らせるも��減
らし�いっ�欲しい�思います。最近�きた「すくすく館」もコンセプト�
良かった��すが、実際利用し�みる��う��か��いう点�多々あ
ります。是非、利用者�声をひろっ�、よりよい市政�役立��いっ�く
ださい。こ�よう�市�姿勢��、��も共感し�良いも�だ�思います
��、これからもがんばっ�ください。

143 女 ４０代 旧宇佐市

市役所勤務者�資質�向上を図るため勉強会をたくさん開い�市�た
め�役立�人材を�くりましょう。奉仕�仕事従事者�あるこ�を常日
頃から教育され�レベル�高い職員を多く作りましょう。アンケートも結
構�すが、市が主体性をもっ�公共施設�統廃合計画を作り、数字�
市民�説明し�ください。

144 女 ４０代 旧宇佐市

何�ため�税金を使っ�いる�かをしっかり考え�頂きたい。一年限り
�計画�終わったも�、そ�余り�管理、きちん�され�いる��しょう
か。見��いよう�市民�見�います。高齢者だけ��く障害者、こ�
も��、もっ�もっ�充実させる�ころ�ある�ず�す。よそ�市よりか
�りたち遅れ�いる�ころがあるよう�思います。厳しい�すが、現実を
しっかり見�いただきたい�す。

145 男 ４０代 旧宇佐市
本当�必要�施設を残し、一��施設を充実したも��し�いくべき�
�。

146 女 ４０代 旧宇佐市

小中学生�子供がいる��、�うし�も子�も�施設�目が行きます。
学校��格差が大きい�す�。教育�機会、施設が均等��い�思い
ます。図書館や公園���も満足し�います。文化施設も充実し�いる
�思います。学校�改築を。是非。
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147 男 ４０代 旧安心院町
代替え出来�いよう�特殊施設。例えば武道場�よう�柔道タタミを敷
いた施設�他�体育館等��補え�い��、今ある場所を補修、修繕
し�低価格、低料金�利用させ�ほしい�す。（廃止、閉鎖�ダメ�す）

148 女 ４０代 旧宇佐市

公的サービス�関する施設よりも、子供から高齢者や障害�ある人も
利用�きる同士�助け合い（支え合い）�拠点��る施設を作っ�ほし
い。福祉サービス事業者�制度�より施設を維持�きる経費�元��
る財源があるが、支え合い事業�元��る�が住民、人�人�好意�
よるも�。それを継続させるため�経費、特�拠点�施設�維持費�
行政�支えが必要�思います。自主的�運営するだけ��人材�問
題、お金�問題�結局長続きし�い。そう�る�地域ご��広める事�
�きません。介護保険施設、障害福祉施設よりも福祉課�本気�支え
合い活動�支援すべき�思います。

149 男 ４０代 旧宇佐市 まず道路、橋りょう等�補修をすべき。

150 女 ４０代 旧宇佐市

白書�ある保有量が多い。建物老朽化�進行�根幹が同じ問題��
�かろうか。現時点�本当�必要�施設を吟味すべき�ある。老朽化
や使用者が少�い等�施設を見直す�費用を軽減�きる����い
か。あ�公営住宅�多さも目立�。以上、白書�みを見た者�意見�
した。

151 男 ４０代 旧宇佐市 長期プランを立��、計画的�更新や修繕を実施すべき。

152 女 ４０代 旧宇佐市
かんぽ�宿が必要か�うか疑問�思います。料理も全然おいしく�く、
市�負担も多く�本当�必要�すか。近く�民間ホテル�方が安く�
便利�すし、市�負担も大きく�大変�す。

153 男 ４０代 旧宇佐市

①行政手法も、人口減少��変わらざる得�い。法�よる規制だけ�
��く民間資金を導入し�プロジェクトファイナンスするべき�ある。②
そ�為��民間�力を利用するべき�ある。鹿児島�ある市��米国
�ロビー活動をし�いた人間�協力させ�いる。振興局が利用する�
���く、人材を放棄し�プロジェクトリーダーを利用するべきだ③私�
ら減築もしく�、箱�すき間を�ん�ん作る。コンピューター�進行�
NTT�交換局�閉鎖されたり、別利用された。そ�よう�手法を見習う
べき。余った人員�、民間�も良いから、他部門�出すべき。人口�対
し�適正�職員数�すべき。す�わち行政事務�スリム化が必要tt
ただし、防災�観点から分散し、��基地も常�センター��れるよう
�機器�外部化�緊急時�対応可能�職員確保���める。（自衛隊
や消防隊�民間メンバー�よう�）

154 女 ４０代 旧宇佐市
図書館を利用し�います。充実し�いる�思いますが、雑誌が変わる�
また楽しい�思っ�います。

155 女 ４０代 旧宇佐市
宇佐市�財政が困難�ある状況がわかりました。無作為�抽出した市
民だけ��く白書が市民�伝わり財政状況を知るこ�が出来る�よい�
思った。私�白書を初め�み�びっくりしました。
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156 女 ４０代 旧院内町

人口減少が若い層�多くみられます。早め�対策をし�い�高齢者を
支えられ�く�り、市民負担増���がり負�連鎖。思い切った対策を
考え実行し�いくべき����？官民一体を実現する努力が必要か
�・・・※使っ��い��捨�きれ�く��結局、ゴミ屋敷�同じ。一人�
対し�面積が多い�も良いこ���か悪い事��か。整備�きる場所
を確保し企業�誘致を。広域�渡る為救急医療が問題���いか。皆
が言う様�もしも何かあった時�間�合うか�・・・市長を�じめ職員み
�さんご苦労様�す。頑張っ�下さい。

157 男 ４０代 旧宇佐市
突発的�事例�別�し�そもそも�運用、将来�予知が楽観的。もっ�
シビア�運用�柔軟�変化�対応が必要�感じる。これから将来を担う
子供達�有益�施設運営を願う。

158 男 ４０代 旧院内町
公共施設�だれ�も気持ちよく行け、そこ�行けば生活�こ�、人間的
�豊かさ、みん�が楽しく、一部�人�利用���く、市民�ため��
る。人がい�く�っ�くる�を考え��うすばらしいも��するか。

159 男 ４０代 旧宇佐市 民営化。

160 女 ４０代 旧宇佐市

交通�便が悪い��地域ご��施設�大変役�た��思います。地域
�個々�繋がり���も大切�す。そこから市へ�繋がる�思います。
小さ�地区�活性化こそ発展���がる�子育�、福祉�点�も空き
家あるけ�手を�けられ�い状況�所が多い。そういうプロジェクトを
作り積極的�入っ�いただけたら空き家�調査�かされ�いる��思
いますが、�か�か個人���う�も�き�い�いう�が現状���い
�しょうか

161 男 ４０代 旧安心院町 もっ�利用�きるよう�。

162 女 ４０代 旧宇佐市

学校教育施設�新耐震基準�しっかり整備し�いただきたい�す。地
域�避難所�し��活用やコミニティー施設、スポーツ施設�し��活
用��地域�拠点�し�気軽�使用�きるよう�し�ほしい�す。公営
住宅���、もっ�バリアフリー�する必要がある����い�しょう
か。

163 女 ４０代 旧安心院町

そ�公共施設が本当�必要�あるか�うか�、利用し�いる地区�方
たち��い�判ら�い。た�え利用者が少�かろうが多かろうが交通�
便が悪い�あろうが、そ�施設を必要�し�いる方がいる�らば維持す
る努力をするべき�ある�思う。�も経費削減が必要�場合�統廃合
もいたいしか�い����いか�思うが明らか�そ�地区�衰退�進
ん�いく�思う。

164 男 ４０代 旧宇佐市
思いきった施策を積極的��るべきだ�思う。課題が明らか��っ�い
る以上、早急�手を打�こ�が肝要だ�思う。備えあれば憂い�し。

165 女 ４０代 旧宇佐市
宇佐文化会館�女子トイレが、ほ�ん�和式トイレだった事�少し驚き
ました。トイレ�数�たくさんありますが、子供も利用する�あたっ��
洋式トイレ�割合をもう少し増やし�ほしい�す。
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166 男 ４０代 旧宇佐市
白書�ネガティブ�事しか出�い�い。ハードありきり���くソフト�
議論からスタートし�い�施設�方向性�行き詰る�しょう。

167 男 ４０代 旧宇佐市

宇佐市が公共施設をいか�するか�考え、取り組ん�おられるこ��ま
ず敬意を表します。公共施設�市民��っ�非常�ありがたい存在�
す。また、必要不可欠�も��す。人生�各ステージ�利用させ�いた
だくも��す。こ�よう�有意義�取り組み�為��市民も何らか�負
担をし�ければ�ら�い�宇佐市民�し�強く感じ�いる所�す。

168 女 ４０代 旧宇佐市

公共施設�一人あたり�保有量が２倍�いう��驚き�ある。「学校教
育施設」が多い�あるが他県�比べ��う��か。また少�すぎる施設
��一概�比べようが�い�思う。総合運動公園�野球場��屋外施
設��う��か。(利用され�いる�をあまり見たこ�が�い。）宇佐市
�年齢別人口�見合った行政�施設を統廃合し�いっ�ほしい。

169 男 ４０代 旧宇佐市
行政系施設�、障害者、老人が来所しやすいよう�、改修、建替えを
行う。そ�他�民間�売却及び誘致を行う。行政�行政�しか出来�
い事だけを行い、そ�他�民間�委�る。

170 男 ４０代 旧宇佐市

必要�物�必要。向かい�使用され�いるか分から�い建物があり、
そ�建物も老朽化し�いる。各施設を同じ建物�統合させる事�経費
を押さえる事が�きう����いか？今ある公共施設�整理も早く�
実施し�いくべきだ�思います。

171 男 ４０代 旧宇佐市
アンケート項目��い�。質問し�く�も考えれば�うするべきか判断
出来るも�が多くありました。限られた財政��か�運営するしか�い
�思います。

172 女 ４０代 旧宇佐市

大変�問題だ��思いますが、もう少し絞り込ん�から�アンケート�
し�ほしかった�す。市��方向性をある程度決め�から��い�ま�
められる��しょうか？こ�決定化が、い��ういう風�公表される�
�しょうか？市民�大切�税金�す。真剣�取り組ん�下さい。職員�
数が多すぎる����い�しょうか？課長以上�数多すぎ、最高給料
月額が県を上回っ�いる、昇級見直し。まずこ�辺から見直し���う
�すか？

173 男 ４０代 旧安心院町 同じ様�箱物、施設が多い���？１��も減らす努力�必要�す。

174 女 ４０代 旧宇佐市
アンケート�３�ま�選択�きます。�ありますが３��み�する��
難しい。こ�３��み�するこ��優先を決められる��しょうか？不
要�物を見�け�減らし�いく方がより分かりやすい���・・・？

175 女 ４０代 旧宇佐市

北九州や大分市�住ん�た頃、一人あたり２００円程度�バレーやバト
ミントン、ヨガ��気軽�利用する事が�きたが、宇佐市�そういう施設
が�い。（知ら�いだけかもしれません）遊び�施設が少�い��ス
ポーツ施設を充実させ�ほしい
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176 男 ４０代 旧院内町
財政状況�見合っ�統廃合し、民間�出来る物�民間�管理をきちん
�し�ほしい。

177 女 ４０代 旧宇佐市
公共施設�いう施設�性質上、一部�人が利用するこ�もある�思う�
��るべく不便��ら�いよう��る�よい�思います。

178 男 ４０代 旧宇佐市

公務員�給料�見合った仕事をし�いますか？毎日市民�ため�プ
レッシャーを感じ�がら仕事をし�いますか？余裕�ある部署（職員）
�ありませんか？民間企業�比べ��う�すか？公務員�給与見直し
�しょ。市民税も高いんだから君達から見直すべき�しょ。それだけ身
を削っ�公共施設造っ�よ。

179 女 ４０代 旧安心院町
市役所サービスを土日�も利用�きる���も助かります。仕事をし�
いる�平日�休みを�ら�い限り利用�き�い��。経費節減�今�
施設を維持し�ほしい。コスト意識を持っ�公務�取り組ん�ほしい。

180 男 ４０代 旧宇佐市

施設�老朽化や人口減少�急�始まったわけ��ありません。計画を
立��相応�取組をし�いれば今更考える事���い�考えます。無
駄�投資、無意味�ハコモノ��ら�い様�各施設を適切�判断�運
用し�いただく事を希望します。（将来�子供～年配者が安心し�利用
�きる施設�存続�必要��ります）

181 女 ４０代 旧安心院町

公共施設�維持、管理�問題�宇佐市だけ���く地方�市町村地
域�も同じよう�問題がある�思います。他市等�協力し�問題を少し
�も解決し�いただい�市民�方々が明るい未来を過ごせる様�し�
ください。お願いします。（乱筆�すみません）

182 男 ４０代 旧宇佐市
全国的�財政難�思われます。他市や他県等�管理状況をベース�
宇佐市�見合った維持管理をお願いします。多大�労力だ�思います
が宇佐市�為�頑張っ�頂きたい�思います。

183 男 ４０代 旧宇佐市

市民アンケート等を実地し、必要�施設調査をし、設立する。健康ブー
ム�あやかっ�トレーニングジム等�施設を設け、安い料金�利用�
きる事（�きるだけ多く�町村�設立）。民間�協力し様々�施設（屋
外、屋内）を設立する。

184 女 ４０代 旧宇佐市

公共施設を気軽�使える様�する�良い����思います。平日�仕
事等�行く機会��いけれ�、土・日�施設内や駐車場���イベント
をし�みたり宇佐�しか�いも�が出来る�いい��思います。新しく作
る必要�あるも�もある��思いますが、今あるも�を�う使っ�いく
かが大事�今ま��こうし�きたから、�いうこ���らわれず楽しめる
こ�が�きたらいい�す�。

185 女 ４０代 旧宇佐市 図書館�民間委託。
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186 男 ４０代 旧宇佐市
今後、少子化が�ん�ん加速し、何もかも行政が財政予定�今ま�み
いたい�出来�く�る�思う。子育�し易い宇佐市を希望します。（今か
ら�も間�合う、出来る事をお願いします。）

187 女 ４０代 旧宇佐市 特��し。

188 女 ４０代 旧宇佐市
今現状ある施設を�くす事�難しい�思われます。多く�市民�方（幅
広い年齢層�方）よりこうし�アンケート��意見を頂い�、宇佐市�
財政�見合う施設をよろしくお願いいたします。

189 女 ４０代 旧安心院町
人口密度�高い所ばかり�優遇する����く、それ以外�地域�も
必要�し�いる�ころ�あれば、きちん�把握し�取り組むべき�ある。

190 女 ４０代 旧宇佐市
市�保有する施設が平均よりも多い�いう事�驚きました。公園、宿
泊、イベント�たくさん�人が集まる宇佐市��る事を願います。

191 女 ４０代 旧宇佐市

�う考え�も小中学校�数が余り、子育�支援、保健福祉、公園��
い��手薄�印象を受ける。施設�使用し�い�ますます傷むし、頭�
痛い話だ�思う。以前、別�市��話だが、今後、小学校�数が減り
老齢�人口が増える�見越し小学校→老人福祉施設へ�転用が�き
るよう�建物��っ�いる�ういう案を聞いた事がある。学校�いう建物
�フォーマット�転用可能�施設�模索も、また一��解決へ�道か
もしれ�い。

192 女 ４０代 旧宇佐市

ダイレックス�スーパー�行く�き�信号が�い�い�いから道を渡る
�きが不安�す。（スーパダイレックス�すごくいい�す）アンケート�答
えた○した場所を間違えた��消し�書きました。あやまります。ごめ
ん�さい。

193 男 ４０代 旧安心院町
利用され��い施設��きるだけ廃止し、統合するこ�も必要だ�思
う。施設区分��分野ご��施設を造る����く、統合した施設を造
るこ�も考え�もいい����いか�思う。

194 女 ４０代 旧宇佐市

今回�アンケート�抽選され、白書を読み宇佐市�状況を少し�すが
把握しました。市内�3000人対象アンケート�こ��すが宇佐市民�
少し�も多く�人々�現状を知っ�もらえたら�考えさせられました。私
�現在幼子を保育園�預け働い�おります。フルタイム勤務�す。宇
佐市�加速する少子高齢化、人口減少��い�「もっ�母親が子育�
しやすい市をt」�願うばかり�す。一人�女性�出生数が�ん�ん減
少し�いいく背景��「二人目�壁」、「マタハラ」等�問題点がある�
思われますが、私も二人目�断念しました。それだけ余欲が�い�いう
こ��す。公共施設も赤字運営��る�ら�ん�ん削るべき���い�
しょうか？まず�根本的�見直しをお願いしたい�す。一部�人々だけ
��っ�住みやすい宇佐市���うしょうもありません。市民�平等�
あるべき��？公共施設�老朽化対策�し�建替え等行っ�いれば第
二�夕張市��るおそれが�い�しょうか？運営困難？�ちまん�郷
�大丈夫�すか？雑草が生い茂る外観を通勤�度�見、��も心配�
�ります。宇佐市�将来、子供達�明るい将来、未来�うぞよろしくお
願いします。
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195 女 ４０代 旧院内町

宇佐市�これから人口減少し、益々高齢化が進むこ��考えます。宇
佐市�公共施設�いうか文化財��る建物が多くある�思います（例：
宇佐神宮、歴史博物館、城井掩体壕、石橋��）またアフリカンサファ
リ、岳切渓谷、滝��観光も豊富�あります。もっ�宇佐市�コマーシャ
ル、宣伝をうまくし�ほしい�思います。宇佐市�住みやすさもアピール
し�ほしい�す。広い平野を利用した新しいビジネスや観光（鶴�飛来
や借地利用��）都会�方々をたくさん呼び込むよう�アイディアをくだ
さい。よろしくお願いします。（若い人を呼び込みましょう）

196 女 ４０代 旧宇佐市

こ�資料だけ��、市�財政を�れだけ圧迫し�いるか、よく分かりま
せん。公園����るべく残し�ほしい�す。平日�子�も達が遊ん�
いる姿�あまりみません。市民�憩い�場����るべく残し�ほしい
�す。

197 男 ５０代 旧宇佐市 今後、高齢化が進ん�いくため高齢者福祉施設�充実を希望します。

198 女 ５０代 旧宇佐市

全�を維持する必要��い。廃墟�も思えるほ�うす気味悪い建物�
早く処分し�ほしい。次世代を担う若者たちが生活し�いく�心地よい
公共施設を与え�ください。公共アパート�住みたく�も全く空きが�
い。個人�経営するアパート�宇佐市�高すぎる。子供ら�結婚し�
も住宅が�い。家賃が払えず、共働きも、保育園�預けたく�も空きが
�い。大手スーパーも�い。買い物�市外へ。空気もよく�住み良い�
だけ�活気が�い。宇佐市�魅力うすい。若者たちをもっ�思っ�くださ
い。

199 女 ５０代 旧院内町

私自身が子育��世代�も�く、いくらか仕事をし�いる��公共施設
�支所、市役所以外ほ�ん�利用しません。地区�公民館�これから
先�災害時、避難場所�し�将来もあっ�ほしい�思います。い�だっ
たか、院内町�小学校�修学旅行�記事を見ました。院内町全部�
小学６年生が３５名程度�か。将来的��小学校�統廃合もやむを得
�い時期がくるこ��しょう。公営住宅。車窓からみる院内町二日市�
住宅�空き部屋が多いよう�思います。老朽化もひ�いし、入居する
人�い�い老朽化した公営住宅�解体したほうがよい�思います。人
口�減少�歯止めがかから�い��。合併１０年�朝日新聞大分版�
以前、院内町�こ�が記載され�おりましたが、びっくりしました。人が
減っ�いる��。役所�方�本当�大変�こ�、大き�問題を抱え�い
るこ��しょうが、１０年先、２０年先、そ�先ま�考え�よき方向へ�
行っ�欲しい�思います。

200 男 ５０代 旧宇佐市

無駄を無くすこ�が近々�課題�考えます。利用率を高める対策、公民
館や学校�地域住民�避難場所��る��、耐震対策�十分�し�
ほしい。市費�削減�市民��っ�も重要課題�す。例えばゴミ�減
量対策��市�統一基準を設け、取り組みをし���うか。

201 男 ５０代 旧宇佐市

公共施設�利用者�扱いが雑��り、破損等見苦しいも�が発生しや
すい。利用者�責任を持った取り扱いが�きるよう�指導する。又�マ
ナー�悪い人�立ち入りを禁止するよう�方策を考慮し�ほしい。正常
�利用者が不愉快�思いをする。利用金額を取っ�もよい���。電
気、水道���費用�発生します。
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202 男 ５０代 旧宇佐市

春�行った��もう修理され�いるかもしれませんが、長洲小�ロー
ラー滑り台が修理された跡�あるも��、まだローラーが割れ�いたり
し�危険だ�思った。修理する費用�問題もある�思うが、当面�き�
い�ら滑り台を使用禁止�し�おくべき���い�しょうか。一例だが、
川部大橋近く�公園�身障者用トイレがあるが、「うす暗く�利用する
気��れ�い」�知人�身障者が言っ�いた。市内�誰もが利用�きる
ユニバーサルデザイン�トイレが増えたら良い�思う。

203 女 ５０代 旧宇佐市 農業者トレーニングセンター�残し�ください。

204 女 ５０代 旧宇佐市

こ�取組み��い�回答しましたが、お願いします。これ�必要��い
施設ばかり�す。本当�利用する人間��っ�全部必要ありません。
それよりも、もっ�必要�事がたくさんあります。公共施設�必要ありま
せん

205 女 ５０代 旧宇佐市

公共施設を統廃合し、不要�も��民営化する。公務員�少数精鋭化
を図り、給与体系も民間並�し�市�財源を救済する。市民�税金�
より成り立っ�いるも��必要最小限�し�、市民�負担を暖和し�く
ださい。

206 男 ５０代 旧宇佐市 12:00～13：00�も自由�行ける様�tt

207 男 ５０代 旧院内町

昔�、共同作業�ため農作業を通し�、家族や近所���がりが保た
れ�いたが今や、農業�機械化大型化・小規模農家�生活�き�い現
状�おい�、人間���がりも薄れ�いる。昔みたい�農繁休業も無
く、田舎�子供も農業を知ら�い�育った子がたくさんいる。そういった
時代�流れ�沿っ�、子供�スポーツ振興�盛ん�ある、昔みたい�
お宮�広場�遊ぶこ��無く、整備された施設を低価格�利用�きる
��、田舎�特権�も言えるよう�す。今後もそういった施設�優先的
�整備し�いっ�ほしい�思います。また、中山間�孤独死�近い状況
�老人がこ�世を去る�か、老人�方々�レクレーション���参加す
る人�そう��い人がいる�思われますが、老人�方々�意識�改革
を優先し�行っ�頂き、老人�方全員が公共�レクレーション施設��
利用するよう�取り組みが出来れば、そ�利用しよう�する施設�整備
を優先的�行っ���う�しょうか？白書�カラー印刷��い�よくわ
かりません�した。以上、勝手�考えを記載し、失礼いたしました。

208 女 ５０代 旧宇佐市
グラフが見�くい。（白黒�っきりし�い�い為）かんぽ�よう�民間委
託出来る物�早め�行い、節約�きる�ころ�節約し�いくよう�し�
いく。

209 女 ５０代 旧宇佐市
一市民が�う思った�し�も�う�るも��も�く、決められた事が実行
される。私達�知ら�い所�事が進ん�いる。‘関心を持っ��い‘�も
言われるが関心�持�る事をし�い�い。正直日々�生活�精一杯。

210 女 ５０代 旧宇佐市
庁舎�建�替えを・・・公共保育園�設備を・・・若い世代�方々が便利
�良いよう�整備し�ほしい。

-29-



ＮＯＮＯＮＯＮＯ 性別性別性別性別 年代年代年代年代 居住居住居住居住 自由意見自由意見自由意見自由意見

211 女 ５０代 旧宇佐市

子育�も終わり公共施設を利用する事も�く�った��、最近�状況
�よく分かりませんが、施設�一覧を見�公営住宅�老朽化し�いる
建物���取り壊し�もよい����い�しょうか。公営住宅�家賃を
滞納し�いる人が多く、取り立�が大変�いうこ���を聞いた事があり
ます。

212 男 ５０代 旧安心院町
子育��きる施設�充実、老人�為�施設�充実、住みやすい宇佐
市�し�欲しい。

213 女 ５０代 旧宇佐市
これから�こ�を考え必要�物だけを維持管理し、それ以外�やむを
え�いが廃止すべき�ある�思いました。

214 男 ５０代 旧宇佐市

財政を長期的�展望した場合、これから先公共施設を増設あるい�よ
り新型�も�へ�更新し�いく���う考え�も不可能だ�思われる。
したがっ�優先順位を�け�削減、縮小�方向�行かざる得�い。し
かし、全��公共施設を縮小し�いく�、街�活気を失わせる事��る
��メリハリを�け�ければ�ら�い�考える。市民（市会議員�云っ�
もいい�かもしれ�いが）が、「あそこ�地区�ある�だから、うち�地
区�も○○を・・・」�いう発想を捨��く���ら�い。また、一��案
だが、「宇佐市��最新、高水準�□□がある」�評判��るよう�施
設が一�あれば良い����いだろうか。例えば大物歌手、音楽家が
集うコンサートを開けるよう�ホールまた�野外公会堂、あるい�プロ
選手（アマ�も結構だが）を招けるよう�競技場��。双葉山�関係�
相撲�いきたいだろうが、土俵だけ��注目度も無いし、市民が使え�
いから駄目�す。そ�他�徴増か現状維持縮小化�やむを得�い�思
う。学校�教室�冷暖房�絶対必要�い�す。勉強をし�ければ�ら
�い子供�居眠りしたく�も出来�い猛暑�夏、厳寒�冬を体験させ�
い�快感�みを亨受させる�か。ただ災害時�避難�備え�体育館�
��冷暖房�設備し�おくべき。熱いうち�うたれ�い鉄�使い物��
�ら�。マスコミ、市民団体が批判をする��分かっ�いるが学校�エ
アコン�無駄�す。

215 男 ５０代 旧宇佐市
必要�物�残すべきだが、市営住宅が多すぎる。福祉施設が�い、健
康センター��（子育�支援�併設�きれば）

216 男 ５０代 旧宇佐市 �ん�も市民（企業）�アプローチする。楽しいイベントを作る。

217 男 ５０代 旧宇佐市

教育、福祉施設��い��更新、維持管理が必要だ�思います。今後
自分（59歳）も含め高齢化が進む��安心し�入所�きる老人福祉施
設�特�必要�考えます。私事�すが昨年母が脳内出血�介護が必
要��り特別養護老人ホーム�入所しましたが、市内�施設��入所
待ち�期間が長い�聞きました。民間も含め対策をお願いしたい。健康
維持�為スポーツ施設�各地域�必要�思います。スポーツ経験者等
をインストラクター�し�スポーツ教室を定期的�開き健康増進�利用
増進を図ったら良い�思います。※小学生対象�陸上教室��良い�
思います。

218 男 ５０代 旧宇佐市
人口減少等�より、税収入も増加が困難��っ�くる����いか�考
えられます。統合�きる施設を増やし�維持費�削減�思います。
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219 男 ５０代 旧安心院町

アンケートも必要�思いますが、本当�何が必要�不必要��か？無
理無駄をいか��くすかを何人�人が真剣�考え、仕事をし�います
か？職員�中��市民が相談�行っ�も相手�為�親身��っ�考
え�いる人が何人いますか？ほ�ん��人が規則�すから、決まり�
すからみたい�対応�すませ�ますよ�。又、公共�お金を不正�
使っ�いる人もいますよ�。ここ��名前をいいませんが何人か知っ�
います。私もそちら�職員�対応が悪い為、極力必要�せまられた時
以外�、他�方法�対応し�います。あまり行きたくありません。教育
から見直し�ほしい�す。

220 女 ５０代 旧安心院町

安心院支所、公民館�立�替え�話を聞きましたが、箱物�必要があ
る�か、院内支所��統合��考え�頂きたかった�思います。公共
施設白書を読み、大変�状況�ある事を知りました。知恵を出し合い良
い方向�進む事を願います。また安心院文化会館�利用を願います。
ほ�ん�利用する事が無く、�うし�か�？�思います。利用する事�
利益を生めれば良い�思う��すが・・・

221 男 ５０代 旧宇佐市

公共施設�必要�も�だが、当然修理費�必要。数�適性化を図り、
必要�施設、不要�施設を明確�区別。必要�施設�修理又�建替
えし�も維持するべき。不要�施設�民間へ売買、取り壊し��使える
物�出来るだけ有効利用し�ほしい。修理費や新築費用��い��市
民�必要�も��個人負担増��っ�も仕方�い�思うが、役所�し�
も業務効率化���経費削減�努め�いただきたい。各個人�し��
色々�各自�都合�意見�ある�思うが、市�し�何がベスト��か適
格�判断を対処を望みます。

222 女 ５０代 旧宇佐市 障害者用�トイレを増やし�ほしい。

223 男 ５０代 旧宇佐市 福祉センターを増やす。宇佐市全体�側溝内を掃除��し�ほしい。

224 男 ５０代 旧宇佐市 芸能活動を増やし�ほしい。

225 女 ５０代 旧安心院町
子供が減っ�いるが、小学校�地域�要�し��役割が大きい�思う
��、減らさ�い�ほしい。増々過疎化が進ん�しまう。

226 女 ５０代 旧宇佐市
近く�公園が無く、車��移動��るがそれ�も遠い。両側�中津、高
田�比べ役所�取り組みが遅い。

227 男 ５０代 旧宇佐市 分�合った施設を持�ばよい。

228 女 ５０代 旧宇佐市
小中学校�設置したソーラーを充分�活用�き�い�い。た�えば職
員室�みしか、ソーラー電気を使用�きず家庭科室や給湯室�ガスを
使用し�いる。せっかくただ�電気がある��・・・�思う。
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229 女 ５０代 旧宇佐市

公共施設�利用をする人もいますけ�機会��い人がいます。近く�
あっ�も時間��ありません。利用料・・・？老朽化��問題�す。（新し
い物�いい�すが、少し古い物も良い�思う）人口減少や少子高齢化
��私も５０代�後半�すが今後老人、福祉施設�お世話��る�思
います。財政負担、財政状況�判断をお願いします。

230 男 ５０代 旧宇佐市
少子高齢化�進む中、残さ�ければ�ら�い施設、民間へ�売却、廃
止等宇佐市�現状（将来的�）�合わせた取り組み議論が必要。

231 女 ５０代 旧安心院町

安心院文化会館�ウサノピア�比べ催し物やイベントが少�く、あまり
利用される機会が�い��、もう少し利用�きる様�考え�もらいた
い。老朽化し�使用し�い�い市営住宅�早急�処分し�、もう少し他
�事�目を向け�もらいたい。

232 男 ５０代 旧安心院町
少数地区��公民館、集会所�修理費�負担方法��取組��い�
��様�したらよい�か。

233 男 ５０代 旧宇佐市 ムダ��い公共施設作りを行っ�もらいたい。

234 男 ５０代 旧安心院町 利用者が少�い施設�廃止し�いく。

235 女 ５０代 旧宇佐市
子供、老人�やさしい市�あっ�ほしい�す。福祉関係�削減すべき
���い�思います。

236 女 ５０代 旧安心院町

観光地�設置し�いるトイレ�事が気��ります。周りから汚い�いう
声が多い�す。清掃�方も大変�しょう。市�方から週１回�も見回り
をお願いします。せっかく�観光地印象が悪く�っ�いる様�す。よろし
くお願いします。

237 男 ５０代 旧宇佐市
宇佐市�公共施設��う言った物がある�か残念�がら私�良く分か
りか�ます。広報�もいい��教え�もらったら�個人的�思う�ころ�
す。よろしくお願いします。

238 女 ５０代 旧宇佐市

財政が悪い時�いろん�こ��し�く�いい�思う。市が出来�い事�
民間�事業所���お願いし�もいい�思う。50代、60代�人�雇用
�少�く、少し�も働ける場所を作っ�もらいたい�す。あまり�も宇佐
市�評判�悪い�す。施設を増やし�も、高齢化、少子化�為�必要
��る��思え�い。むしろ悪化し�いく���…若い人�都会�出�
行っ�しまうし、高齢者�市��っ�しまう���？民間�売却し�も
いい�思う。あまり�も無駄�事が多すぎる�思う。窓口�行っ�も対
応�き�い人、言葉�使い方を知ら�い人、手続きが出来�い人��
市�窓口�いる人�らちゃん�した対応をし�下さい。
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239 女 ５０代 旧宇佐市

現在、小学生�子供を持�者�すが、保護者�意見�し�多い��、
各小学校�、設備等�面�格差があるこ�。（子供達�水飲み場�
数、トイレ�老朽化、エアコン�し�環境、タブレット使用�授業etc…）
特�老朽化�進んだ校舎�小学校��、耐震面�何も情報が無い�
�、不安�感じ�いる保護者が多い�す。今後、宇佐市を担っ�ゆく子
供達を安心・安全�、よりよい環境�育��ゆく為�、“学校教育系施
設”�建替え、補修、管理�程をよろしくお願い致します。財政面�厳し
い所�、白書を一読させ�頂き理解�きますが、今後、優先的�維持
すべき施設�関し��経費を捻出し�頂き、一部�方や、利用者が少
�い、市民��っ�あまり利用価値�無い施設�、極力民営化や複合
化等�方向�、経費削減し�頂けたら�思います。（スポーツ・レクレー
ション施設・産業系施設etc…）

240 女 ５０代 旧宇佐市
宇佐市�公共施設�維持・管理�厳しい状況が��もよくわかりまし
た。しかし�がら、公共施設�、地方�あっ��必要�も�が多い��
廃止�慎重�行っ�いただきたい�思います。よろしくお願いしますt

241 男 ５０代 旧宇佐市
施設区分別�更新費用や具体的�施設名があれば白書内容がもっ�
わかりやすかった。

242 女 ５０代 旧宇佐市
ランニングマシーン���運動器具を低価格�使えるよう�施設があ
れば良い�思います。

243 女 ５０代 旧宇佐市

保有量が全国平均�「２倍」��びっくり�す。前から思っ�いた��す
が「公園」が少�い事�す。駐車場が整備された所がある�良い�思い
ます。１人１００円�か有料�し�もいい���・・・強制���い�す
よtt今後も市民�一人�し�考え�いきたい�思います。良い機会
を与え�頂きありが�うございました。

244 女 ５０代 旧宇佐市
財政難��あるが若者が安心し�子育�出来る為�施設や生活弱者
が必要�施設�規模を縮小し��も残し�欲しい。

245 男 ５０代 旧安心院町 老朽化し�い�も必要性�高いも��維持するべき���いか。

246 女 ５０代 旧宇佐市
人口減少、高齢化�維持管理本当�大変�思います。出来る範囲�縮
小、維持し�下されば幸い�す。

247 女 ５０代 旧宇佐市
まだまだムダ�所�お金を使っ�いる�ころがある�思う��先�そう
いう�ころを見直したら�うか？

248 女 ５０代 旧安心院町

財源確保が�きた�し�も毎年２７億円�不足が生じる�知っ�驚い�
います。人口減少が著しい中��財源確保�大変難しい�思われま
す。廃止、閉鎖�やむ�し�思う次世代�子�もたち��たくさん残し
たい�も思うが・・・統合�きる所�統合し�もらっ��も残したい気がす
る。

249 男 ５０代 旧宇佐市
市�保有する住宅、一部消防施設、団員減�よる産業施設、ある程度
へらすべき��。
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250 女 ５０代 旧宇佐市

人口�減り、施設も老朽化し�いるも�もあるよう�すが、�れもこれも
減らす�いうわけ��いか�い�思います。種類�よっ�建�直すも
�、修理するも�、�くし�いくも�・・・�考え�いか�ければ�ら�い
�思います。

251 男 ５０代 旧宇佐市
市民が税金を払っ�いる�だから公共施設を利用する事�当たり前�
�っ�いる。一人一人が感謝�心�使わせ�頂く心��るこ�が大事�
思います。私�他�誇れる図書館�旧かんぽ�存在がうれしい。

252 女 ５０代 旧安心院町
旧宇佐市だけ��く安心院町、院内町�施設�も注目し�ほしい。特
�図書館��狭く使い�くい。机も少�い��読む事や学習も不便�
ある。

253 男 ５０代 旧宇佐市
①将来、子供たち�財政を背負わせ�いよう�②住みやすい宇佐市�
③市議�定員�削減

254 男 ６０代 旧宇佐市
棒グラフ�色が見�らくわかり�くかった。英語を使う�わから�い。日
本語訳を�ける�ら最初から日本語だけ�書い�ほしい。人件費も問
題��。天下り��いら�い。人件費を減らし�財源�まわし��？

255 女 ６０代 旧宇佐市
公園��こ�ある��しょうか。行ったこ�が�い�す。高齢者�すから
文化施設が�い�するこ�が�く�りボケ�しまいます。無くさ�い�く
ださい。

256 女 ６０代 旧安心院町
公共施設を使いやすく、��かある�き��声かけもいいい����い
�すか。いろん�事があっ�もいら�い人がいる���。

257 女 ６０代 旧宇佐市
市町村合併�より同類�施設が見られます。市�財力�応じた施設�
整備、調整が必要���い�しょうか。公民館及び各出張所�必要性
及び職員�数も見直し、検討し�いただきたい。

258 男 ６０代 旧宇佐市

長洲出張所、他も含め�出張所が必要�ある�か？利用状況を調査
し�閉鎖等を検討され���う�しょう。存続する��あれば人員体制
も考える必要がある�思います。民間企業�比較する�すべ��おい�
地方�厳しさ�欠け�いる�思う。

259 男 ６０代 旧安心院町 先立っ�公務員�賃金削減�取り組ん�いただきたい。

260 女 ６０代 旧院内町 公営住宅を個人�売却するか、補修改善し�ほしい。

261 男 ６０代 旧宇佐市
高齢化��も�い、健康が気��ります。少し�も保険を使用せず、自
分��っ�良い社会�思えるよう�充実した毎日を送れたら�健康�気
を�け�います。今後、市�財政が良く�るこ�を願っ�います。

262 女 ６０代 旧宇佐市
交通�便が悪いため利用する機会が低い。交流する機会があまり�
い。
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263 男 ６０代 旧宇佐市
出張所へ用事�行ったが、仕事が�い�か机�座っ�いるだけ�何も
し�い人がいました。人員削減し�も良い�思いました。

264 男 ６０代 旧宇佐市
車を利用するこ�が多いため、第一�駐車場�確保。行政系施設�利
用�月～金が仕事�事が多い��、土・日�も利用�きる様�し�もら
いたい。

265 男 ６０代 旧安心院町

今ある施設�現状維持�無駄�ある。古い施設、利用度�少�い施
設��くし�いくべき�ある。限られた財政�やりくりし�いく��無理
�ある。高齢化��も�ハコモノ�新た�建��く�、福祉�まわし�い
くべき�ある。

266 女 ６０代 旧宇佐市 市民が必要�し�いる施設��い��継続し�維持する。

267 女 ６０代 旧宇佐市

人口減少や少子高齢化�宇佐市だけ�問題���く�っ�き�いる�
思います。まず利用者が少�い施設�思いきっ�切り、処分するこ�が
必要���い�しょうか。レクリエーション施設、観光施設等�具体的
�添付（別紙）し�ほしい�す。又、公営住宅�空き状況を把握し利用
状況���くし�も良い���。

268 女 ６０代 旧宇佐市
身近�施設を使用し、ストレス解消、健康維持（運動等をし�）が出来
�る所もあります。少人数�も参加する事を楽しみ�し�いる方もいる
�思います。考慮�程をお願いします。

269 女 ６０代 旧宇佐市

高齢者が増し若い人が負担��ら�い様、早め�改革をし�少し�も
税金を少�くし�ほしい。大き�企業も�く�り宇佐市�し��負担�多
い�思いますが、皆があまり贅沢をし�ければ豊か�生活が出来る�
思います。

270 男 ６０代 旧宇佐市 利用�少�い施設�減らし�いく。民間運営を増やす。

271 男 ６０代 旧宇佐市
財政状況�見合った施設を見直し、利用�少�い施設�廃止するべ
き。

272 男 ６０代 旧宇佐市 単純�一人当たり�延床面積�対応する事�避け�ほしい。

273 女 ６０代 旧院内町 施設�統合、規模�縮小を行う。

274 女 ６０代 旧宇佐市

宇佐市�図書館�立派�、ほか�地区からもほめられます。しかし老
人施設�民営化���おかしい�思います。地区�老人�「自分�年
金�入れる施設が�い」�嘆い�います。こ�よう�アンケートをし�又
民営化���持っ�いく���反対�す。最近利用し�かった�いっ�
も又利用する機会があるかもしれません。

275 女 ６０代 旧宇佐市
近く��い��利用する機会がありません。�こ���があるかも今ま
�知りません�した。年を�っ�いく�利用するこ�が�い様�思いま
す。
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276 女 ６０代 旧宇佐市

市�財政が逼迫し�いる現状を見る�、施設�統廃合�避けられ�い
�思いますが、将来を担う子供たち�ため�施設�残し�欲しい�思い
ます。高齢者��多少�しわ寄せが来る�し�も仕方�いこ�だ�思い
ます。

277 女 ６０代 旧宇佐市
小学校�子供�人数が少�く�っ�き�いますが地域�ため�も統合
せず残し�ほしい�思います。

278 男 ６０代 旧安心院町 支所�いら�い。

279 女 ６０代 旧宇佐市

県単位�するスポーツ施設が�い��、(体育館、運動公園��）全国
規模�使用する��、相撲場くらい。もっ�立派�も�を作っ�もらいた
い。公民館、文化会館��を利用する時、い�も空きが�く利用し�く
いし見合った駐車場が�い。市�庁舎�一��庁舎�すべ��課が�
い���こ�行っ�いいか分から�い時がある。

280 女 ６０代 旧宇佐市

１．施設更新費用（投資的経費,改修、改築費用）�財源確保�ため�
も、市�職員�削減等が必要�思います。２．現在保有施設�中�特
�利用者�少�い公営住宅�早期廃止、及び公共施設�統廃合を積
極的�推進し�ほしい。３．公共施設白書を全家庭�配布し�ほしい

281 男 ６０代 旧宇佐市

豊後高田市�よう�温泉�トレーニングジムそ�他�教室�よう�総
合的�施設を創っ�もらいたい。宇佐市�これ�いった施設が全く�
い。是永市長もせっかく市長��った��まったく目立った事��く、何
をし�いるかも分から�い、市議を含めもっ�市民�声�耳を傾け�い
ただきたい。宇佐市を含め高齢化が加速する内、財源、施設も含め抜
本的�見直しをすべき�ある。

282 女 ６０代 旧院内町

現在�運転免許もあっ�、毎日四日市ま�仕事�３０分かかっ�出�
います。しかし、もし車�乗れ�かったたら��も住めるよう�場所��
�い��、将来�四日市�市営住宅�も住もう�思っ�います。もっ�
年寄が住みやすい住宅、例えばキッチン、トイレ、風呂�あ�２階屋くら
い�小さ�住宅があれば�思っ�います。（家賃も安い）。今���うか
知りませんが院内�石橋ドーム？�市役所�職員が男�人が２人�
女�人が１人常駐し�いる�聞いた事があります。給料だけ�も年間１
４０万円以上�支出がある����い�しょうか？あまり利用も�い�
思いますが。

283 男 ６０代 旧宇佐市 各施設��行政サービスをもっ�ＰＲすべき。

284 男 ６０代 旧宇佐市 各団体�圧力や権利�屈せず、やる以上�粛々�やっ�ほしい。

285 男 ６０代 旧安心院町
社会福祉施設リハビリ施設�増強。市内�リハビリ専門病院が�い。
津房温泉を利用し�。

286 女 ６０代 旧宇佐市
問９�選択�する�意見�片寄りが�る�思います。順番を付ける�い
う方が良かった����い�しょうか。色々�問題もある�しょうが宇佐
市が良い方向へ向かうこ�を祈ります。お疲れ様�す。
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287 男 ６０代 旧宇佐市
子育�しやすい環境を整え�あげるこ�が大切だ�思います。少子化
�市�存続を危うくします。

288 男 ６０代 旧宇佐市

西馬城小学校�年々生徒が減っ�おります。特認校�あるため中々難
しい��思いますが、麻生小学校�よう�統廃合し�豊川小学校や駅
館小学校�通学�きるよう�し���う�しょうか。特認校�為、地区
�人達�あきらめ�おりますが、統廃合�した方がいい�言う意見も多
数聞きます。是非考え�ほしい問題�す。

289 男 ６０代 旧宇佐市 金�い��カンポ購入した��おかしい。

290 女 ６０代 旧宇佐市
公共施設白書を見せ�いただき、改修建替え等�膨大�費用がかか
る事が数字を見�驚きました。今ま�他人ご��よう�思っ�過ごし�
まいりましたが、もう少し関心を持ちたい�思います。

291 男 ６０代 旧宇佐市
問９��い�優先的�３�を選択する��難しい。か�り�数が優先
的�ある�思う

292 女 ６０代 旧安心院町
老朽化し�いる施設�①使われ�い�い施設②利用者が少�い施設
③一部�人しか使っ�い�い施設�財政状況�より売却すべき�あ
る。

293 男 ６０代 旧安心院町
時代�流れ�そっ�公共施設を変えるべき必要�施設�費用がか
かっ�も維持すべき。

294 男 ６０代 旧宇佐市
宇佐市役所�、��様�市民�為�改善や方法を検討し努力し�いる
か見え�こ�い。利益�出せ�い会社��ぶれます。市役所�努める
人�年金、給料も安定し�市民�事�あまり考え��い�聞く。

295 女 ６０代 旧宇佐市
「宇佐市公共施設白書」�、現状がよく見え課題�今後�取り組みが整
理され理解が深まった。今後�行政�ありかた��い�関心をも�よ
う��った。

296 女 ６０代 旧院内町
地域�小学校��が�く�る事�淋しい�すが、児童数�減少�目�
見え�います。学校�統廃合�いたしか�無い事だ�思います。

297 男 ６０代 旧宇佐市

６０代女性�すが、子育�を終え孫を時々見�います。子供が働い�
います。学童保育�大変助かっ�いる様�す。時間も出勤時間�間�
合う様�す。土日��る�仕事�ある若い人�子供を�うするか心配
をし�がら働い�いる�思います。こ�時間を�うするか。お金�問題
発生する、長い道�りを守っ�行くか（子供を）。老い�動くこ�が出来
�い者を規制�くみ�もらえる様�所を。いら�い所（少数しか利用し�
い所）��くし�も良い���。公共老人施設�公共�も��修復より
高く�ければ新しくした方がいい�か�。（無駄を�くす）
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298 男 ６０代 旧宇佐市

１．少子高齢化が進む�か�宇佐市�し��ビジョンをしっかり立��
取り組む事が大切。
１．公共施設（保育所��を含む）�子育��高齢者�健康予防��併
用した複合化した施設�する。（例、保育所�老人ホーム�し、老人が
一緒�子育�出来る施設）・・・宇佐市�場合�保育所�大半が民営
�為、検討が必要。
１．PPP、PFI�一層�推進�効率的、効果的�事業推進を。
１．市民�日常生活�欠くこ���き�い施設へ�投資�やむをえ�
い�思うが。そ�他�施設��い��市�財源�鑑み、重要度を検討
し対処し�ほしい。

299 女 ６０代 旧宇佐市

武道場��（よろうち）体操�月２回行きます。今年�夏���も暑く又
高齢が集まる体操���気を�け���言うが、大型�扇風機も�く
実施されました。備品�し�冷暖��い�ころ�大型扇風機ぐらい用意
�き�いも��しょうか。又�夏場だけ�ちまん�体育館�変更も考え
�ほしい

300 女 ６０代 旧院内町
利用�少�い、又維持経費�高く�る施設�極力建��いよう�(取得
し�い）�ほしい。

301 男 ６０代 旧宇佐市

宇佐市�観光�他県、市よりお客様を迎える事が今後�取り組み�あ
り、こ�アンケート�思う事�すべ�マイナス�考え�いる�思う。市�
財源を�う増やすかを（少子高齢化・人口減少）何もし��いよう�思
う。もっ�考えるべき�ある。

302 女 ６０代 旧宇佐市

今現在、利用し�い�い施設も多いが各々�必要ある�思う。市が管
理するも�、住民�管理を任せるも�を振り分けする。ある程度統廃
合�市�財政�よりやむを得�い。利用し�よかった�思える配慮�
必要だ�思う。利用しやすい様�市民へ�アピール、前向き�姿勢を
施設�職員�見せ�ほしい�思います。市民�対し�また利用しよう�
思える様、一人一人�職員が態度�示し�ほしい�最近思います。

303 男 ６０代 旧宇佐市
特定�人が使う施設を削減（廃止又�払い下げ）し、もっ�総量を減ら
すべき。老朽化した施設�廃止し、必要があれば統合する。自治区単
位�ある施設�自治区を払い下げする。

304 女 ６０代 旧宇佐市

毎日�業務お疲れ様�す。これから先、老夫婦や一人老人が増え�い
く��必至�す。市営アパート�老朽化が多いよう�すが、国民年金�
入居�きる市営高齢者向け�アパート�建�替え�いっ���う�しょ
う。１階又�歩い�行ける場所�病院・スーパー・保護施設・集会場等
あれば、買い物困難も減り市内�公共施設�数も減らせます。管理人
さんが常駐し�いれば緊急時対応・孤独死も減り支給された国民年金
も市�家賃収入��り福祉�経費削減�も繋がります。又、保育園、
学童施設が一緒�あれば子供�老人�ふれあいも相乗効果があり、こ
れもや�り医療（国保）福祉�経費削減��る�ず�す。

305 女 ６０代 旧宇佐市
公共施設�私達�税金�運営される��無駄�無いよう�し�もらい
たい�す。
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306 男 ６０代 旧宇佐市
施設�目的（兼�る場合も）を明確�優先順位を�け�、中、長期的�
計画し実地をする。（財政面も十分考慮する）。防災目的・教育目的・福
祉目的・文化目的。

307 男 ６０代 旧宇佐市

宇佐市から�出身者�方�市外�成功され�いる方�たくさんいらっ
しゃる�思います。「故郷納税」をお願いし��。これから年齢を重�る
ご��病�増えるばかり�す。まず、子供�負担をかけまい�自衛し�
います。年金�減るだろうし、住みやすい市��るよう�願うばかり�
す。

308 女 ６０代 旧院内町

少子高齢化が進む中５年先１０年先を考えたらや�り心配�す。地元
�ある公民館、利用回数も多い��、残し�もこれから�使用料を�る
様�し�いったら�う�しょうか。利用度�低いも��民営化し�いっ
�、色々やりかたを考えたら良い�思います。

309 男 ６０代 旧安心院町
高度成長期�整備された施設�水準を現在�少子高齢化、人口減少
�中�そ�まま維持し続けるこ���無理があります。地方自治体�
財政�大きく影響がある�思う��見直しが必要。（廃止、縮小）

310 女 ６０代 旧安心院町
市�中心だけ��く周辺部�施設�利用が少�く�も充実し�ほしい。
中心部��民間�施設が多い��利用�きるが周辺部��民間施設
が�い��せめ�公共施設を充実し�ほしい。

311 男 ６０代 旧宇佐市
問題点を先取りし解決策を考えるこ��大変重要�事�す。（今後厳し
い財政事情が予想される）

312 男 ６０代 旧宇佐市
公共施設�老朽化も現実�すが、そこ�働い�いる人件費も多い��
��いか。そこらあたりも考え�ければ�ら�い�思う。

313 男 ６０代 旧宇佐市

公営住宅を利用させ�頂い�ますが（住宅団地）他�所よりか�り家賃
が高く感じ�おります。これま��市運営�事も考え考慮（我慢）し�い
ましたが地理的、老朽化等より他�団地�比較し�検討をお願い申し
上げます。

314 男 ６０代 旧宇佐市
子供が老人ま�利用�きる公共施設�力を入れ�いけば�思っ�いま
す。

315 男 ６０代 旧安心院町
不要�施設�撤去し、用地を売却。公共施設�し�必要か�うかを判
断し（困難�作業�あるが）不要�も��廃止する。必要�施設�優先
順位を�け�、修繕費が安価�時期�実施する。

316 男 ６０代 旧宇佐市
知ら�い施設が随分ある様�す。住所、施設名等を市報�知らせ�ほ
しい�す。そ�上�利用�少�い施設��くし�いく様�し��いかが
�しょうか。

317 女 ６０代 旧宇佐市
日頃、身近�感じ�い「公共施設」�アンケート�回答�大変困りまし
た。思うこ��住民�要求�答える施設(大型体育館）��を新設し�
ほしい�思います。

-39-



ＮＯＮＯＮＯＮＯ 性別性別性別性別 年代年代年代年代 居住居住居住居住 自由意見自由意見自由意見自由意見

318 女 ６０代 旧宇佐市
他市�あるよう�トレーナーがいる施設。プールがあり、サウナがあり、
他�スポーツも�き、最後�入浴�きるよう�会員制�スポーツジムが
あれば�思っ�います。

319 女 ６０代 旧安心院町

施設（安心院支所）�建替え�知っ�いるが情報が少�い為、内容が
ほ�ん�見え�こ�い。市�職員も内部を口外し�い����く、これ
から�うあるべきか市民�問うこ��自分�考え�市民�悩みを一緒�
考える体制を取っ�ほしい。

320 女 ６０代 旧宇佐市
施設を出来るだけ少�くし�、�るだけ一��施設を多く使いこ�し�
いくよう�空いた時間を作ら�いよう�し�いっ��いかが�しょうか？
事務員も少�く�良い���？

321 女 ６０代 旧宇佐市 必要�し�い�い施設�維持する負担金がかかる��削減すべき。

322 男 ６０代 旧安心院町

何をする�し�も経費が多分�必要�す。宇佐市民�利用費を別�し
�税金�いう方法�出す事も出来ません。県、国�予算�動かし�ほし
い�思いますがこれもまた税金�す。すべ��市民が安心し�働け、
生活�きる事が良い��すが、夫婦２人�国民年金�生活する事も大
変�事�す。６０代�私��これからが��も不安�す。みん�が穏や
か�過ごせる方法がある�いい�思う��すが。

323 女 ６０代 旧宇佐市
現在ある公共施設�見直しを広く市民�も意見を聞き、長期的�展開
�たっ�やっ�いただきたい。

324 女 ６０代 旧院内町
人�少�い山間部�施設��うし�も利用者�少�い施設��りがち
�す。�も施設が�ければそ�地域�人�交通�便も悪い��ますま
す困る����い�しょうか。

325 男 ６０代 旧宇佐市
統廃合を積極的�進め�ください。市�組織も合理的�統廃合を進め
�ください。

326 男 ６０代 旧宇佐市

老朽化した施設�建替えより長寿命化を優先すべき。公共施設�文字
通り公共�福祉�資するも��あり、財政問題�み�統廃合すべきも
����い�考える。まち�くり協議会�よう�協働�地域�くり�た
め�拠点施設�整備が求められる。財政問題もあり施設�更新（ハー
ド面）よりも利用・運営��ソフト面��システム確立�アイディアを出し
�ほしい。

327 男 ６０代 旧宇佐市

後追い事業を�くし�、独自�プランを主体�した途中�挫折し�い事
業を進め�いく。傾向的�市�熱しやすく冷めやすい。企業誘致�ただ
走らず他市企業�住居地域を目指し若い人�住居を進め�行くこ��
よっ�人口増加を図る方がよい�思う。宇佐市�住居地域�適し�い
る。交通�便も良いし、子供を育�る��リスクが少�く非常�適した
環境�ある。女性へ�対応もお忘れ�くお願いします。安心し�共働き
が出来る住居専門地域を目指したらいい�思う。（企業�他市�居住
�宇佐市�、安心し�他市�共働が出来�通勤する）
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328 男 ７０代以上 旧宇佐市 平和ミュージアム�施設�不要。造る�ら小規模�良い。

329 女 ７０代以上 旧院内町
公共施設が色々�あっ�も高齢�無免許�ため行動範囲が限られ�
いる。健康�ある間、利用したい�思っ�います。

330 女 ７０代以上 旧宇佐市
老朽化した施設�危険だから取り壊し、規模を小さくし�最少数�す
る。受益者負担�利用料をあげる。地域�ある公民館、集会所��利
用者�多い施設�残す。

331 男 ７０代以上 旧宇佐市
今後�課題がわかっ�いる��「かんぽ�郷」を購入する��間違っ
�いる。

332 男 ７０代以上 旧院内町

老朽化した施設�利用度�高いも��維持継続し�いくため�も残す
べき�あり、時代�流れ��も�利用率が極端�低く�っ�いるも�、
ごく一部�人�利用だけ�終わっ�いるも��今後計画的�施設そ�
も�を閉塞し�いく方法�検討し�いくべき。公園�あっ�も利用され
�い�い。草刈りや清掃�苦労し�いる�ころ��をよく検討し、何�も
金をかけ�いく���ん�も�か�考える。

333 男 ７０代以上 旧宇佐市 対象施設４４４件�リストを拝見したい。

334 女 ７０代以上 旧宇佐市

「公共施設白書」を読ん�公共施設�抱える現状や課題��い�知る
こ�が�きました。地域��空き家が増え�います。活力も失われ�い
ます。「魅力ある宇佐市」皆�考え�いきたい�す�。未来ある子�も
たち、若者�意見をたくさん聴い�み��。

335 男 ７０代以上 旧宇佐市
施設を統廃合し、ほしい物�作ら�い。必要�も�だけ�する。民間�
�きる物件�民間�任せる。

336 男 ７０代以上 旧院内町

箱物を作る�維持する��お金が必要���当たり前。大分銀行ドー
ム、大分農業公園しかり、香り�森も高く作り、安く売る。そ�他いろい
ろ公共施設を作る�き、後々�事を考え�ください。平成�森公園を利
用させ�いただい�います。有料（野球）�催し�やめ�ほしい。しかも
高校生�徴収させ�いる。野球場内�い�い��取り�来る。今後�
支払い�致しません。

337 女 ７０代以上 旧安心院町

現在フル回転し�いる高齢者利用�施設�ウン十年後利用者が減少
する�ず・・・そ�施設を有効利用するため�も今後大き�財力�かか
る施設�計画�良く考え�いく必要がある�思う。運営費�かかる施
設�利用減少�ため放置された状態��っ�いる��見苦しい。利用
者側�事を考え無理をし�大き�建物�必要�い。駐車場を広くし�
事故��い様�配慮を望みます。（高齢者利用�施設��狭い�利用
したく�い）

338 男 ７０代以上 旧宇佐市 公共施設を民営化するか。（指定管理化するか）
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339 男 ７０代以上 旧宇佐市
延床面積を全国平均並�おさえ�、施設�充実�お金を投資し、皆が
積極的�喜ん�利用�きるよう�すべき�思う。

340 男 ７０代以上 旧宇佐市
四日市（常徳）集会所老朽化し�います。地区�人口�増加（５８０名）
し�いますが、集会所が古く�３０～４０名ぐらいしか収容�きません。

341 男 ７０代以上 旧安心院町
入居者�い�い住宅�整理。民間�管理委託出来る物件�委託す
る。地区ご��整理する。

342 男 ７０代以上 旧宇佐市
今後益々少子高齢化が進行し公共施設��い�行政的�も大変厳し
い状況��る�考えられ規模�縮小、廃止、統合又民営�出来る事�
民営�行いコスト削減が出来れば�思います。

343 男 ７０代以上 旧宇佐市
延床面積が全国平均�２倍��知りません�した。もう少し施設�必
要度を検討し、減らす必要がある�考えます。ＰＦＩを推進する。

344 女 ７０代以上 旧宇佐市
施設�多さ�びっくりしました。少�い年金生活�す��増税や出費�
困ります。

345 女 ７０代以上 旧宇佐市 市�財政状況�応じ�考え�下さい。

346 男 ７０代以上 旧安心院町

あまり利用した事�ありません�したが、私も年を�っ�きましたし、こ
れから�福祉関係�方�力を入れ�もらいたい�思います。不必要�
施設�出来る限り減らし�いく事がよい�考えます。まだまだ色々�あ
りますが、これからも良い案があれば�し�し採用し�下さい。

347 男 ７０代以上 旧宇佐市
地区公民館�おい�サロンや体操�使用する事が多く�った��維持
する為�補助を市からだし�ほしい。

348 女 ７０代以上 旧宇佐市
白書��い�。あまり�あまい考え�意味��い白書�ある。風呂�
民間�引き受け手があれば引き受け��い�思うが、後�宇佐市�大
問題�発展する事��る�しょう。広場�利用も少し考え�。

349 女 ７０代以上 旧院内町
こらから財政状況が悪化し�くる�思われます��民間��きる施設�
民間�委託し�もらいたい。

350 女 ７０代以上 旧安心院町 縮小また�売却。

351 男 ７０代以上 旧宇佐市
公共施設が近く�無く交通手段�限られた高齢者��っ�、今後益々
使用し�くく�る����いか�思う。
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352 男 ７０代以上 旧宇佐市

３市町合併�時から公共施設が３倍��る。これらをいか�早く思い
切った統廃合すべき。宇佐市�かんぽ�郷を一億をかけ��ちまん�
郷。今�管理�？�ちまん�郷��っ�から�芝��び、ささ、雑草が
多く以前より管理され�い�い、利用され�いる人�悪く�った？

353 女 ７０代以上 旧宇佐市

人口�年齢別�人数�増減を考え将来��よう�施設や建物が必要
��か。時々こ�よう�アンケートや又民生委員さん���訪問���
よる聞き取りアンケートを実施し、本当�地区や市民が参加�きる体力
作りや長寿�人々が住みやすい心配��い環境�宇佐市�くりをし�
いっ�もらいたい�思います。

354 男 ７０代以上 旧宇佐市 老朽化公営住宅�統廃合、集約化。

355 男 ７０代以上 旧安心院町

私�旧安心院地区�移住し�おり、まだ運転が出来る��良い��す
が、運転�出来�い人���宇佐市��へ外出�きか�ず又周囲�
方���文化的�事業へ�余り興味を持た�いよう�見受けられま
す。必然�し�興味�持た�い為、宇佐市中心部を利用する事�限ら
れた方だけ��る�思います。大容量的�公共施設�周辺部�移住す
る人々��っ��実生活��利する事�無き�等しい�思います。

356 男 ７０代以上 旧院内町

旧かんぽ買い上げ��納得がいか�い。緊急避難所�為��いえ、赤
字経営�思われる施設だけ�、負担される経費もいかばかりか�思う。
市�財政を考える�新しい施設を建設する��、市民へ�税�負担を
増やすだけ�反対�す。市職員�数、給料も含め�見直す必要がある
���？自ら�身を削らずし�市民へ負担を掛ける��、現政府�同
じ�ある。

357 男 ７０代以上 旧宇佐市 月曜日が祝日�場合�公共施設�利用を検討お願いしたい。

358 男 ７０代以上 旧安心院町

［問11］�1を選びましたが以下�事も考慮し�いただきたい。地域�事
�地域�する�思っ�いますが、地域�も人�集まるこ�が少�く�っ
た近年、人�繋がりが希薄��り��あり心配�す。周辺地域や集落
�為�も集まれる場所（公民館等）�、災害時�事もあり、必要だ�思
います。現在、実施され�いる公民館等�修理費補助�大変いいこ�
だ�思っ�います。難しいこ�が多い�思いますが地域�出�見�聴い
�いただい�頑張っ�いただきたい�す。

359 男 ７０代以上 旧安心院町

今後も少子高齢化�進む�思われます。利便性から考える�公共施設
�施設数が多く利用料金も安い方が市民�良い�思う。しかし、行政
からいえば財政がもた�い��れば利用者が負担する�も一��方法
�もある。施設数も削減し複合施設化（安心院支所、安心院コミュニ
ティセンター、図書館等）�必要性�ある�思われる。民間��きる施
設等�民間�任せるべき�ある。

360 男 ７０代以上 旧宇佐市
�ちまん�郷、運動場、相撲場、弓道場を中心�人が集まり活性化す
るよう、そし�温泉や食べ物が今より安くおいしく�ればPR�より外部
よりも、もっ�たくさん宇佐市�来るよう��るだろう。
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ＮＯＮＯＮＯＮＯ 性別性別性別性別 年代年代年代年代 居住居住居住居住 自由意見自由意見自由意見自由意見

361 女 ７０代以上 旧安心院町

いたずら�若い人�み求める����く高齢化�必然���老人�
能力を引き出すこ�、子供�老人�接点を増やしし�け�道徳を自然
�学べる場を作るべき。他県�老人も受け入れ老人産業（？）�活性
化�意外�今から�希望��る�思う。行政�もっ�職員�インテリジェ
ンス�向上をすべき。
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宇佐市における公共施設の住民意識アンケート 

～調査のお願い～ 

 

平素は宇佐市の市政運営にご協力いただき誠にありがとうございます。 

本市は平成１７年３月に１市２町の合併により誕生し，今年で１０周

年を迎えました。 

一方で市内の公共施設の大半は、昭和４０年代～５０年代に建設され

ており、改修、耐震化・長寿命化等の老朽化対策が必要になります。 

しかしながら、人口減少や少子・高齢化などにより、市の財政状況は

さらに厳しくなることが予測されていることから、今ある公共施設の全

てを維持・管理していくことは困難な状況です。 

このため、市では今後の公共施設のあり方を考えるため、今年度「宇

佐市公共施設等総合管理計画」を策定します。本計画では、このアンケ

ート調査などにより市民の皆様のニーズを把握した上で、今後の公共施

設のあり方を検討して参りたいと考えております。  

つきましては、市民の皆様のご意見・ご感想を是非お聞かせください。  

お忙しいところ大変恐縮ではございますが、本調査の趣旨をご理解の

上、ご協力いただきますようお願い申し上げます。  

 

平成２７年８月  

宇佐市長 是永 修治    

回答にあたっての注意事項 

１ 回答は調査票をお送りした宛名のご本人様にお願いいたします。  

２ 本調査は無記名ですので、回答される方のお名前を記入する必要はありま

せん。  

３ アンケート調査は、皆さんの回答を統計的に処理いたしますので、個人情

報やプライバシー等に係る情報が公開されることはありません。  

４ 調査票は、記入漏れがないかご確認の上、同封の返信用封筒に入れ、ポス

トに投函してください。切手を貼る必要はありません。切手を貼る必要はありません。切手を貼る必要はありません。切手を貼る必要はありません。 

５ 回答の期限は、平成２平成２平成２平成２７７７７年年年年９９９９月月月月１６１６１６１６日（日（日（日（水水水水））））です。お早目にご記入いただ

き、返送をお願いいたします。 

調査の対象 

宇佐市内に居住する１６歳以上の市民３，０００人を居住地域，年齢階層分

布比率に応じて無作為に抽出しました。 

お問い合わせ先 

宇佐市 総務課 事務管理係 

〒879-0492 宇佐市大字上田１０３０番地の１ 

電 話：０９７８－３２－１１１１（３２４） 

ＦＡＸ：０９７８－３２－２３３１ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

該当する番号に○をつけてください 

 

 

 

 

 

【問 １】 あなたの性 別 を教 えてください  

 

１．  男     ２．  女  

 

【問 ２】 あなたの年 齢 を教 えてください 

 

１． １０歳 代     ２． ２０歳 代     ３． ３０歳 代     ４． ４０歳 代  

５． ５０歳 代     ６． ６０歳 代     ７． ７０歳 以 上  

 

【問 ３】 あなたのお住 まいを教 えてください 

 

１．  旧 宇 佐 市     ２．  旧 安 心 院 町    ３． 旧 院 内 町  

宇佐宇佐宇佐宇佐市における公共施設の市における公共施設の市における公共施設の市における公共施設の    

住民意識アンケート住民意識アンケート住民意識アンケート住民意識アンケート調調調調査票査票査票査票    
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【問 ４】 あなた�、過 去 １年 間 に公 共 施 設 をどの程 度 利 用 しましたか。 

公 共 施 設 の種 類 ごとに利 用 回 数 が近 いもの一 つに○をお願 いします。 

施設の種類 

週 に１回  

から数 回  

利 用 した 

月 に１回  

から数 回  

利 用 した 

年 に１回  

から数 回  

利 用 した 

全 く利 用  

しなかった 

①市 民 文 化 系 施 設  

（集 会 所 、公 民 館 、文 化 施 設 等 ） 

１ ２ ３ ４ 

②社 会 教 育 系 施 設  

（図 書 館 ） 

１ ２ ３ ４ 

③スポーツ・レクレーション系 施 設

（スポーツ施 設 、レクレーション施

設 ・観 光 施 設 、保 養 施 設 等 ） 

１ ２ ３ ４ 

④産 業 系 施 設  

（農 機 具 保 管 庫 、集 荷 所 等 ） 

１ ２ ３ ４ 

⑤学 校 教 育 系 施 設  

（小 学 校 ・中 学 校 等 ） 

１ ２ ３ ４ 

⑥子 育 て支 援 施 設  

（幼 稚 園 ・保 育 園 、児 童 クラブ等 ） 
１ ２ ３ ４ 

⑦保 健 ・福 祉 施 設  

（老 人 憩 いの家 、福 祉 センター等 ） 

１ ２ ３ ４ 

⑧行 政 系 施 設  

（市 役 所 、支 所 、出 張 所 、消 防

署 、消 防 格 納 庫 等 ） 

１ ２ ３ ４ 

⑨公 営 住 宅  １ ２ ３ ４ 

⑩公 園  

（都 市 公 園 、農 村 公 園 ） 

１ ２ ３ ４ 
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１． 利 用 する機 会 がない 

２． 施 設 自 体 を知 らない 

３． 希 望 する時 間 に利 用 できない 

４． 希 望 する設 備 ・機 能 がない 

５． 利 用 料 金 が高 い 

６． 同 じような民 間 の施 設 を利 用 している（施 設 名 ：             ） 

７． 近 隣 の市 町 村 の公 共 施 設 を利 用 している（施 設 名 ：          ） 

８． その他 （                                      ） 

 

【問 ６】 公 共 施 設 の更 新 問 題 （老 朽 化 、費 用 等 ）についてご存 知 ですか。 

 

１．  知 っている    

２．  ある程 度 知 っている  

３．  あまり知 らない 

４．  知 らない 

 

【問 ７～【問 ７～【問 ７～【問 ７～１２１２１２１２】�、】�、】�、】�、別 添 の別 添 の別 添 の別 添 の「宇 佐 市 公 共 施 設 白 書 」をお読 みになったうえで、お「宇 佐 市 公 共 施 設 白 書 」をお読 みになったうえで、お「宇 佐 市 公 共 施 設 白 書 」をお読 みになったうえで、お「宇 佐 市 公 共 施 設 白 書 」をお読 みになったうえで、お

答 えください。答 えください。答 えください。答 えください。    

 

【問 ７】 「宇 佐 市 公 共 施 設 白 書 」によると、以 下 の３つの課 題 が判 明 しました。 

 

①住 民 一 人 あたりの延 床 面 積 が全 国 平 均 の２倍 であること 

②老 朽 化 （建 築 後 ３０年 以 上 ）が進 んだ施 設 が半 数 を超 えていること 

③今 後 ４０年 間 で約 １，４９９億 円 の施 設 更 新 費 用 が必 要 であること 

 

     今 後 の公 共 施 設 の更 新 問 題 への対 応 についてどのように考 えますか。 

 

１．  積 極 的 に推 進 するべき     

２．  出 来 る範 囲 で進 めるべき  

３．  あまり必 要 性 を感 じない  

４．  やらなくてよい 

５．  わからない 

【問 ５】 問 ４で一 つでも「４」（全 く利 用 しなかった）を選 択 した方 にお聞 きします。 

全 く利 用 しなかった理 由 として、あて�まるもの全 てに○をお願 いします。 
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【問 ８】 今 後 の公 共 施 設 �どうあるべきと思 いますか。（３つまで選 択 できます） 

 

１．  優 先 順 位 をつけて必 要 な施 設 を維 持 する  

２．  総 量 （面 積 ・数 ）を削 減 する 

３．  現 在 ある施 設 �すべて維 持 する 

４．  財 政 負 担 の金 額 により判 断 すべき 

５．  必 要 な施 設 �増 やすが、不 要 な施 設 �削 減 する  

６．  現 在 の施 設 を長 寿 命 化 、修 繕 して利 用 する 

７．  今 後 も新 しい施 設 を積 極 的 に増 やす 

８．  その他 （                                    ） 

 

【問 ９】 将 来 にわたり優 先 的 に維 持 すべきと考 える公 共 施 設 を選 んでください

（３つまで選 択 できます） 

   

１．  市 民 文 化 系 施 設 （集 会 所 、公 民 館 、文 化 施 設 等 ） 

２．  社 会 教 育 系 施 設 （図 書 館 ） 

３．  スポーツ・レクレーション系 施 設  

（スポーツ施 設 、レクレーション施 設 ・観 光 施 設 、保 養 施 設 等 ） 

４．  産 業 系 施 設 （農 機 具 保 管 庫 、集 荷 所 等 ） 

５．  学 校 教 育 系 施 設 （小 学 校 ・中 学 校 等 ）  

６．  子 育 て支 援 施 設 （幼 稚 園 ・保 育 園 、児 童 クラブ等 ） 

７．  保 健 ・福 祉 施 設 （老 人 憩 いの家 、福 祉 センター等 ）   

８．  行 政 系 施 設 （市 役 所 、支 所 、出 張 所 、消 防 署 、消 防 格 納 庫 等 ） 

９．  公 営 住 宅     

１０． 公 園 （都 市 公 園 、農 村 公 園 ） 

１１． 供 給 処 理 施 設 （ごみ処 理 施 設 、浄 化 施 設 ） 
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【問 １０】 将 来 的 に施 設 を減 らすとした場 合 、どのような施 設 を減 らすべきと 

考 えますか。（３つまで選 択 できます） 

    

１．  利 用 者 が少 ない施 設  

２．  老 朽 化 した施 設  

３．  維 持 管 理 費 用 が高 い施 設  

   ４．  類 似 の施 設 が近 くにある施 設  

５．  一 部 の人 が使 っている施 設  

６．  交 通 の便 が悪 い施 設  

   ７．  民 間 で運 営 できる施 設     

８．  使 われていない（廃 止 ・閉 鎖 ）施 設    

９．  その他 （                                   ） 

 

【問 １１】 公 共 施 設 の建 替 えや維 持 管 理 に必 要 な経 費 が不 足 する場 合 、 

どのように対 応 すべきと思 いますか。 

 

１． 公 共 施 設 を統 廃 合 し、財 政 状 況 に見 合 った量 にする 

２． 利 用 料 金 を値 上 げし、利 用 者 が負 担 する 

３． 他 の公 共 サービスを削 減 し、公 共 施 設 の経 費 を賄 う 

４． わからない 

５． その他 （                                     ） 
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【問 １２】 今 後 の公 共 施 設 に関 する取 組 について、ご意 見 がございましたら、 

自 由 にご記 入 ください。「宇 佐 市 公 共 施 設 白 書 」の感 想 でもかまいません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

以 上 でアンケート�終 了 です。ご協 力 ありがとうございました。以 上 でアンケート�終 了 です。ご協 力 ありがとうございました。以 上 でアンケート�終 了 です。ご協 力 ありがとうございました。以 上 でアンケート�終 了 です。ご協 力 ありがとうございました。    

同 封 の返 信 用 封 筒 に入 れて投 函 してくださるようお願 いします。同 封 の返 信 用 封 筒 に入 れて投 函 してくださるようお願 いします。同 封 の返 信 用 封 筒 に入 れて投 函 してくださるようお願 いします。同 封 の返 信 用 封 筒 に入 れて投 函 してくださるようお願 いします。    

    

    

    

    

    

    

以上でアンケートは終了です。ご協力ありがとうございました。 

 

同封の返信用封筒（切手不要）（切手不要）（切手不要）（切手不要）に本調査票のみを本調査票のみを本調査票のみを本調査票のみを入れて入れて入れて入れて 

９月１６日（水）まで９月１６日（水）まで９月１６日（水）まで９月１６日（水）まで投函してくださるようお願いします。 

同封している「調査のお願い」と「宇佐市公共施設白書」 

の返却は不要です 

  ご不明な点等がありましたら、遠慮なくお問い合わせください。 

 

 

    
お問い合わせ先 

宇佐市 総務課 事務管理係 

〒879-0492 宇佐市大字上田１０３０番地の１ 

電 話：０９７８－３２－１１１１（３２４） 

ＦＡＸ：０９７８－３２－２３３１ 
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